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Lamamra reçoit des félicitations à l’occasion 
de son installation à la tête du MAE

Depuis sa prise de 
fonction à la tête du 
ministère des Affaires 

étrangères et de la communauté 
nationale à l’étranger, M. 
Ramtane Lamamra, a reçu les 
félicitations de ses homologues 
des pays maghrébins, africains 
et arabes, ainsi que de plusieurs 
pays amis et partenaires de 
l’Algérie à travers le monde, 
indique un communiqué du 
ministère.
“Ces contacts ont constitué 
une bonne occasion pour 
des échanges sur l’état des 
relations bilatérales, ainsi que 
sur des questions régionales 
et internationales d’actualité”, 
ajoute la même source.
“M. Lamamra a également 
reçu des appels de plusieurs 
personnalités internationales 
de haut rang, amies de 
l’Algérie, qui lui ont souhaité 
plein succès dans ses 

nouvelles missions et se sont 
dits disposés à mutualiser 
les efforts au service de 
la paix et de la prospérité 
dans le monde”, souligne le 
communiqué.

De même, “le Président de 
la Commission de l’Union 
Africaine, M. Moussa Faki 
Mahamat, a félicité M. 
Lamamra pour sa nomination 
et exprimé sa disponibilité 

pour œuvrer avec lui pour 
la réalisation des aspirations 
de l’Agenda 2063. Cet appel 
téléphonique a donné lieu 
à un échange de vues sur 
les principales questions 

d’actualité au niveau 
continental, ainsi que sur 
l’état et les perspectives des 
relations afro-arabes”.
De son côté, “le Secrétaire 
Général de la Ligue des Etats 
Arabes, M. Ahmed Aboul 
Gheit, a fait part de sa volonté 
de coordonner étroitement 
avec son interlocuteur afin 
de promouvoir l’action 
arabe commune dans la 
perspective de relever les 
multiples défis en matière 
de paix et de stabilité, ainsi 
qu’en faveur de la solidarité 
et de la coopération entre les 
ensembles africain et arabe”, 
conclut le communiqué.
M.Ramtane Lamamra a pris 
ses nouvelles fonctions à la 
tête du ministère des Affaires 
étrangères et de la communauté 
nationale à l’étranger, jeudi 
dernier, en remplacement de 
Sabri Boukadoum.
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La sécurité et la stabilité 
dont jouit aujourd’hui 
le pays et l’adhésion du 

peuple au projet d’édification de 
la nouvelle Algérie “n’est pas 
du goût de certains agitateurs et 
revanchards”, a affirmé la revue 
“El Djeïch” dans son dernier 
numéro, appelant les jeunes 
algériens à se méfier des “prêtres 
de chapelle” au service d’agendas 
étrangers activant contre l’Algérie 
et son peuple.
“Ce climat de sécurité et de 
stabilité ainsi que l’adhésion du 
peuple au projet d’édification 
de la nouvelle Algérie n’est pas 
du goût de certains agitateurs et 
revanchards, qui se sont alors 
attaqués à toutes les réalisations 
qui ont été faites à ce jour, comme 
l’a souligné Monsieur le président 
de la République, chef suprême 
des forces armées, ministre de la 
Défense nationale, Abdelmadjid 
Tebboune, dans son discours à 
la Nation, à l’occasion du 59e 
anniversaire de l’Indépendance 
et de la fête de la Jeunesse”, est-il 
écrit dans l’éditorial.
La revue a souligné, à ce propos, 
que  “la liberté et la sécurité dont 
jouit aujourd’hui l’Algérie ne sont 
ni une coïncidence ni un cadeau, 

mais le résultat d’immenses 
sacrifices et d’efforts gigantesques 
de générations successives, 
depuis l’Emir Abdelkader jusqu’à 
Benboulaïd et ses compagnons 
d’arme”.
Selon la revue, la célébration 
du 59ème anniversaire de 
l’indépendance “appelle la 
mémoire collective à évoquer le 
prix payé par nos aînés et leur 
sacrifice suprême pour affranchir 
le pays du joug d’un colonialisme 
de peuplement qui a duré 132 
années, au cours desquelles 
les Algériens ont enduré les 
pires formes d’oppression et 
de répression qui ne l’ont, en 
même temps, nullement empêché 
d’écrire avec leur âme pure et 
leur sang précieux de glorieux 
faits d’héroïsme et des épopées 
à jamais gravées dans l’histoire 
de l’humanité, qui ont fait passer 
dans la postérité une des plus 
grandes révolutions du XXe 
siècle”.
Evoquant la situation instable 
de l’environnement régional de 
l’Algérie, la revue a soutenu que 
“notre pays n’a eu de cesse et 
continue à soutenir tous les efforts 
et les initiatives internationaux 
visant la restauration de la sécurité 

et de la stabilité dans l’ensemble 
des pays du voisinage”.
Elle a déploré, à ce titre, 
qu’il ait “encore des parties 
malintentionnées qui œuvrent 
à aggraver la situation et qui 
tentent de discréditer l’Algérie 
et d’attenter à sa sécurité”, 
mettant en avant les “fermes 
avertissements” adressés par le 
général de corps d’armée, Said 
Chanegriha à ces parties.
“A propos de ces derniers, 
Monsieur le général de corps 
d’armée a déclaré: +Nous 
adressons les plus fermes 
avertissements à tout esprit 
malade et assoiffé de pouvoir, 
nourrissant des velléités de porter 

atteinte à l’image et à la sécurité 
de l’Algérie, qu’ils sachent que la 
réponse sera dure et décisive+”, 
a-t-elle rappelé.
Selon la revue de l’Armée, “le 
discours de Monsieur le général 
de corps d’armée est clair et 
net et ne laisse place à aucune 
interprétation, comme il ne 
nécessité aucune explication, 
aussi il incombe aux aventuriers 
et aux inconscients de reprendre 
le droit chemin, de retrouver 
leurs esprits et de cesser leurs 
turpitudes et autres vitupérations 
charlatanesques”.
“Le peuple algérien, qui a 
conforté sa marche triomphale par 
la référence du 1er Novembre, est 

en mesure de battre en brèche les 
intentions des courants suspects et 
leurs manœuvres visant à attenter 
à la sécurité et à la stabilité du 
pays.
 Il est également déterminé 
à faire face, résolument et 
énergiquement, à tous ceux qui 
seraient tentés de s’attaquer à 
l’Algérie, forte par son peuple et 
son armée”, a-t elle averti.
La jeunesse algérienne doit se 
méfier des prêtres de la chapelle
La revue “El-Djeïch” a estimé, 
dans ce contexte, que “notre 
jeunesse doit se méfier des prêtres 
de chapelle, chantres de la fitna 
qui s’empressent de menacer notre 
pays, de répandre les rumeurs et 
de fabriquer des mensonges, car 
toutes leurs tentatives et tous leurs 
efforts sont au service d’agendas 
étrangers activant contre l’Algérie 
et son peuple”.
“Ce qui est sûr cependant, c’est 
que leurs menées sont vouées à 
un cuisant échec et notre jeunesse 
qui a acquis un haut degré de 
conscience saura séparer le bon 
grain de l’ivraie car le mensonge 
ne peut faire long feu et la vérité 
finira par éclater au grand jour, 
aujourd’hui ou demain”, a-t-elle 
soutenu.

La stabilité dont jouit l’Algérie “n’est pas du goût 
de certains agitateurs et revanchards”
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Covid-19 : 
Reconduction des mesures de confinement 

dans 14 wilayas pour 21 jours

Coronavirus :
Beldjoud ordonne aux walis de mobiliser tous les moyens 

pour accélérer la cadence de vaccination

Covid-19 :
Le ministre de la Santé insiste sur l’importance 

de se faire vacciner

Le Gouvernement a décidé 
de proroger de 21 jours 
le confinement partiel 

à domicile de minuit jusqu’au 
lendemain à 4h00 du matin dans 
14 wilayas du pays à compter du 
lundi 12 juillet, et de renforcer 
le contrôle concernant le respect 
des protocoles sanitaires liées 
à la pandémie du Coronavirus 
(Covid-19), indique dimanche 
un communiqué des services du 
Premier ministre.
La mesure de confinement partiel 
à domicile de minuit (00 heure) 
jusqu’au lendemain à quatre (4) 
heures du matin est applicable 
dans les quatorze (14) wilayas 
suivantes : Laghouat, Batna, 
Bejaia, Blida, Tébessa, Tizi-

Ouzou, Alger, Sétif, Sidi Bel 
Abbes, Constantine, M’sila, 
Ouargla, Oran et Boumerdes.
Ne sont pas concernées par la 
mesure de confinement à domicile 
les 44 wilayas suivantes : Adrar, 
Chlef, Oum El Bouaghi, Biskra, 
Béchar, Bouira, Tamenghasset, 
Tlemcen, Tiaret, Djelfa, Jijel, 
Saïda, Skikda, Annaba, Guelma, 
Médéa, Mostaganem, Mascara, 
El Bayadh, Illizi, Bordj Bou-
Arreridj, El Tarf, Tindouf, 

Tissemsilt, El Oued, Khenchela, 
Souk Ahras, Tipaza, Mila, Ain 
Defla, Naâma, Ain Temouchent, 
Ghardaïa, Relizane, Timimoun, 
Bordj Badji Mokhtar, Ouled 
Djellal, Beni Abbes, In Salah, In 
Guezzam, Touggourt, Djanet, El 
Meghaeir et El Meniaâ.
Ces mesures qui «s’inscrivant 
toujours dans l’objectif de 
préserver la santé des citoyens et 
à les prémunir contre tout risque 
de propagation du Coronavirus 
(Covid-19) et soutenue par la 
démarche basée sur la prudence, 
la progressivité et la flexibilité, 
visent, au regard de l’évolution 
de la situation épidémiologique, 
à renforcer le dispositif actuel 
de protection et de prévention. 

Les walis peuvent, après accord 
des autorités compétentes, 
prendre toutes mesures qu’exige 
la situation sanitaire de chaque 
wilaya, notamment l’instauration, 
la modification ou la modulation 
des horaires, de la mesure de 
confinement à domicile partiel 
ou total ciblé d’une ou de 
plusieurs communes, localités ou 
quartiers connaissant des foyers 
de contamination», relève le 
communiqué.
En plus de la mesure de 
confinement partiel, «les mesures 
de prévention pour endiguer toute 
nouvelle vague de contamination 
seront soumises à un contrôle 
rigoureux de leur application. Il 
s’agit, en premier lieu, de renforcer 

la mesure d’interdiction, à travers 
le territoire national, de tout type 
de rassemblement de personnes 
et de regroupement familial, 
notamment la célébration de 
mariages et de circoncision et 
autres événements», note la 
même source.
A ce titre, les walis sont instruits 
de «prendre toutes les mesures 
tendant à faire respecter cette 
interdiction, en recourant, 
lorsque la situation sanitaire 
l’exige, et avec le concours des 
différents services de contrôle, 
à l’application des sanctions 
réglementaires à l’encontre 
des contrevenants ainsi que les 
propriétaires des lieux accueillant 
ces regroupements.

Le ministre de l’Intérieur, 
des Collectivités locales 
et de l’Aménagement 

du Territoire, Kamal Beldjoud, 
a ordonné dimanche aux 
walis de mobiliser tous les 
moyens matériels et humains 
pour accélérer la cadence de 
vaccination à travers l’ensemble 
des wilayas du pays, a indiqué un 
communiqué du ministère.
«Dans le cadre des réunions 
périodiques de coordination et 
en application des conclusions 
de la réunion du président de la 
République sur l’évolution de 

la situation épidémiologique 
liée au Covid-19, le ministre 
de l’Intérieur, des Collectivités 
locales et de l’Aménagement du 
Territoire a présidé, dimanche, 
une réunion en visioconférence 
avec les walis consacrés à 
l’examen des mesures à prendre 
pour faire face à la propagation 
de l’épidémie. Il a, dans ce 
cadre, appelé à la mobilisation 
de tous les moyens matériels 
et humains pour l’accélération 
du rythme de vaccination, et ce, 
par l’augmentation des points 
de vaccination dans toutes les 

wilayas du pays», a précisé la 
même source.
Le ministre a insisté sur «la 
nécessité d’intensifier la 
vaccination au profit des citoyens 
au niveau des structures de 
proximité comme les mosquées, 
les grands espaces commerciaux 

et les places publiques, mais 
aussi sur le lieu de travail, en 
accompagnant ces efforts par des 
campagnes de sensibilisation à 
travers tous les médias avec la 
participation de la société civile 
dans le but de convaincre les 
citoyens de l’importance de se 
faire vacciner pour préserver 
leur santé et rompre la chaîne de 
transmission du coronavirus».  
M.Beldjoud a également souligné 
l’impératif de «réactiver toutes 
les mesures de prévention prises 
auparavant comme le port du 
masque, la distanciation physique 

et la généralisation de l’usage 
des solutions hydro alcooliques», 
précisant que «les agents publics 
habilités veilleront au strict 
respect de ces mesures, des 
sanctions étant prévues contre les 
contrevenants».
Il a, par ailleurs, mis l’accent sur 
la nécessité d’un suivi permanent 
de l’évolution de la situation 
épidémiologique au niveau local, 
du renforcement des moyens de 
prise en charge des cas enregistrés 
et d’une exploitation optimale des 
capacités d’accueil des malades», 
a conclu le communiqué.

Le ministre de la Santé, Pr. 
Abderrahmane Benbouzid 
a invité dimanche à Alger 

les citoyens à se faire vacciner 
en vue d’éviter la contagion par 
le Coronavirus et protéger leur 
entourage.
Le ministre qui effectuait une 
visite au niveau du centre 
familial de la Caisse nationale 
des assurances sociales (CNAS) 
à Ben Aknoun (Alger) et des 
espaces publics destinés à la 
vaccination dans les communes 
de Baraki, Dar El Beida et Rouiba, 
a rassuré l’ensemble des citoyens 
quant à la mise à disposition 
d’une quantité «suffisante» de 
vaccins, les exhortant à aller se 

faire vacciner en vue de diminuer 
le taux de transmission du virus.
Pr. Benbouzid a également fait 
part de la tenue de réunions 
quotidiennes et hebdomadaires 
avec les cadres de son département 
ministériel et les directeurs de 
la santé et des établissements 
hospitaliers à travers le territoire 
national en vue d’évaluer et 
d’œuvrer à l’amélioration de la 
situation, rappelant aux citoyens 
«la mobilisation de tous les 
moyens à l’effet de faire face à 
cette situation épidémiologique 
et de faciliter l’opération de 
vaccination pour tous les 
citoyens».
Il a en outre annoncé l’ouverture 

de toutes les salles de soins 
et les établissements de santé 
de proximité, en sus des 

espaces publics, des brigades 

mobiles dans certaines régions 

reculées, des mosquées et des 

administrations publiques et 
privées à l’effet de vacciner un 
plus grand nombre de citoyens 
en vue d’un retour à la normale.
Au niveau de la tente installée à 
la place de Dar El Beida, certains 
citoyens ayant rejoint cet espace 
tôt le matin, ont exprimé leur 
mécontentement de «la mauvaise 
organisation» de la campagne de 
vaccination.
En réponse, le ministre a donné 
des instructions pour élargir 
l’espace au profit d’un grand 
nombre de citoyens et assurer un 
bon accueil, notamment durant 
cette période qui connait des 
températures très élevées.
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TRIBUNAL DE SIDI M’HAMED :

Report du procès de 
l’ancien wali Moussa 
Ghellaï au 26 juillet

Plus de 13.500 zones d’ombre 
recensées à juin 2021

La rentrée scolaire 2021-2022 fixée au 7 septembre pour les élèves

La réussite de la lutte contre la corruption passe par 
un système institutionnel intégré et homogène

Le tribunal de Sidi 
M’hamed à Alger a 
reporté lundi au 26 juillet 

courant, le procès de l’ancien 
wali de Tipasa, Moussa Ghellaï, 
poursuivi dans des affaires de 
corruption.
La décision du report intervient 
à la demande de la défense de 
l’accusé, poursuivi avec 13 
autres accusés dont d’anciens 
responsables à la wilaya et des 
cadres issus de différents secteurs 
(tourisme, environnement et 
industrie).
Moussa Ghellaï et les autres 
accusés sont poursuivis 
pour “octroi de marchés en 
violation de la loi dont le 
projet d’investissement pour la 
réalisation d’un parc de loisirs 

à Tipasa, dilapidation de deniers 
publics, abus de fonction et 
octroi d’indus avantages.
A noter que Moussa Ghellai est 
actuellement placé en détention 
à la prison de Koléa, après avoir 
été condamné en août 2019 à 
12 ans de prison ferme dans 
l’affaire de l’ancien directeur 
général de la Sûreté nationale, 
Abdelghani Hamel, pour octroi 
d’un lot de terrain à l’un des fils 
de ce dernier.

Le nombre total des zones 
d’ombre recensées en 
Algérie à juin 2021 a 

dépassé les 13.500 zones réparties 
sur 1.357 communes, a indiqué 
mercredi a Alger le Médiateur de 
la République, Brahim Merad.
“L’Algérie a recensé jusqu’à fin 
juin un total de 13.513 zones 
d’ombre situées dans 1.357 
communes”, a précisé Mme 
Merrah, chargée d’études et de 
synthèse (C.E.S) au ministère 
de l’Intérieur, des Collectivités 
locales et de l’Aménagement 
du territoire, au nom de M. 
Merad, lors d’une rencontre sur 
“la Télémédecine et les aspects 
socioéconomiques des zones 
d’ombre”.
Ces zones nécessitent la 
réalisation de “43.198 projets 
avec une enveloppe financière 
dépassant les 590 milliards Da” 
afin d’améliorer leur état et hisser 

le niveau de développement 
local.
Le même responsable a relevé, 
selon le bilan, 24.115 projets d’un 
coût de plus de 323 milliards Da.
Quant à la situation des projets 
réalisés, il s’agit de “plus de 
11.000 projets réceptionnés, soit 
46% des projets financés” pour 
lesquels a été réservé un montant 
de “quelque 123 milliards Da 

dont ont bénéficié plus de 4 
millions d’habitants répartis 
sur 6.118 zones, sur un total de 
7 millions d’habitants recensés 
dans ces zones”.
4.880 projets en cours de 
réalisation et 7.253 en cours 
d’étude et de finalisation des 
procédures administratives 
devraient être lancés 
prochainement, a conclu le bilan.

Le ministère de l’Education 
nationale a fixé la rentrée 
scolaire 2021-2022 au 

7 septembre prochain pour les 
élèves à travers l’ensemble du 
territoire national.
La date de la rentrée scolaire 
2021-2022 a été fixée au mardi 7 
septembre 2021 pour les élèves 
à travers l’ensemble du territoire 
national, a précisé dimanche le 
ministère dans un communiqué.

Le personnel administratif, 
en revanche, fera sa rentrée 
dimanche 29 août 2021 et 
les enseignants mercredi 1er 

septembre 2021, selon la même 
source.
Concernant le calendrier des 
prochaines vacances scolaires, 
le ministère a précisé que les 
vacances d’hiver dans toutes les 
régions du pays auront lieu du 
jeudi 16 décembre 2021 au soir 
au samedi 1er janvier 2022 au 
soir et les vacances de printemps 
(dans toutes les régions) du jeudi 
17 mars 2022 au soir au samedi 

2 avril 2022 au soir.
Les vacances d’été sont prévues 
à partir de jeudi 7 juillet 2022 au 
soir pour les enseignants (dans 
toutes les régions du pays).
Les vacances du personnel 
administratif commenceront 
“après l’achèvement de toutes 
les opérations liées à la fin de 
l’année scolaire, y compris 
les réunions des conseils 
d’admission et d’orientation et 

la publication des résultats des 
examens scolaires, ainsi que de 
toutes les opérations liées à la 
rentrée scolaire”, selon la même 
source.
Les vacances scolaires du 
personnel administratif sont 
fixées par zones: à partir de 
jeudi 21 juillet 2022 au soir pour 
les 1ère et 2e zones et à partir de 
jeudi 14 juillet 2022 au soir pour 
la 3e zone.

Le président de l’Organe 
national de prévention 
et de lutte contre la 

corruption (ONPLC), Tarek 
Kour, a indiqué dimanche à 
Alger que la réussite de la 
lutte contre le phénomène de 
la corruption “passe par un 
système institutionnel intégré 
et homogène”.
Dans une allocution prononcée 
lors d’une Journée d’étude 
organisée par l’ONPLC à 
l’occasion de la célébration 
de la Journée africaine de 
lutte contre la corruption (11 
juillet), M. Kour a précisé que 
“la lutte contre le phénomène 
de la corruption, qui est avant 
tout une question éthique, ne 
saurait réussir sans un système 
institutionnel fort, intégré et 
homogène et une stratégie 
nationale clairement définie”.
Il a, dans ce cadre, affirmé 
que l’organe qu’il dirige 
“compte concrétiser le projet 

de stratégie nationale de 
transparence, de prévention et 
de lutte contre la corruption au 
cours des prochaines années en 
vue d’améliorer le classement 
international de l’Algérie, 
de créer un climat propice à 

l’investissement et de réaliser 
le développement par la 
création d’un environnement 
des affaires idoine”.
Pour le président de l’ONPLC, 
la nouvelle Algérie dont les 
jalons ont été posés par le 

président de la République, 
Abdelmadjid Tebboune, et à 
laquelle aspire tout un chacun 
se construit par la conjugaison 
des efforts à travers une 
approche participative”.
Une approche qui “commence 

au sein de la société civile 
à travers le citoyen qui 
doit participer à toutes 
les démarches visant la 
moralisation de la vie 
publique et la promotion des 
principes de citoyenneté par 
le bannissement et le rejet de 
tous les phénomènes négatifs 
qui participent de la corruption 
comme la bureaucratie, le 
népotisme et l’impunité, a 
expliqué M. Kour.
Cette approche participative 
“passe également par les 
agents publics qui doivent 
faire preuve d’intégrité et 
de déontologie, ainsi que les 
administrations publiques 
et les services publics qui 
doivent veiller à offrir aux 
citoyens des services de 
qualité par la numérisation et la 
simplification des procédures 
administratives et la garantie 
de leur droit à l’information”, 
a poursuivi le responsable.
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Organisation prochaine de la 1ère exposition spécifique 
des produits algériens à Paris

Algeria Startup Challenge :
Trois startups seront choisies parmi neuf en lice

L’ambassadeur d’Algérie 
en France, Mohamed-
Antar Daoud a annoncé 

l’organisation, dès la rentrée 
sociale prochaine, de la première 
exposition spécifique des produits 
algériens à Paris, selon un 
communiqué de l’ambassade.
Cette manifestation économique 
sera organisée, «si les conditions 
sanitaires le permettent», en 
collaboration avec le ministère 
du Commerce et la Société 
algérienne des foires et des 
exportations (Safex), a précisé 
M. Daoud lors d’une journée 
d’échange, sous le thème : «ma 
diaspora est magnifique», à 
l’occasion de la tenue vendredi, 
au siège de l’ambassade d’Algérie 
à Paris, de l’Assemblée générale 
mixte de la Chambre algérienne 
de commerce et d’industrie en 
France (CACI-en-France).
L’objectif de l’évènement, a-t-
il souligné, est de parvenir à 
la création d’un hub pour le 
placement du produit national sur 
les marchés français et européen 
et cibler aussi bien la diaspora 
algérienne que les citoyens de ces 
pays.
Raison pour laquelle, a précisé 
l’ambassadeur, «la CACI-en-
France est appelée à dépasser 
le stade de l’hexagone pour 
devenir une CACI internationale, 
s’élargissant ainsi au reste du 
monde, en concertation avec la 
Chambre algérienne du commerce 
et d’industrie d’Alger».
Dans son allocution, 

l’ambassadeur a tenu également 
à rappeler les efforts consentis 
par l’Algérie pour limiter les 
effets négatifs de la pandémie 
de Covid-19 et poursuivre la 
feuille de route tracée pour «le 
renouveau économique».
Il a, à cet égard, mis en exergue 
les orientations du président de 
la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, pour la consolidation 
du processus de redynamisation 
des secteurs porteurs, à l’instar de 
l’agriculture, la pêche moderne, 
l’agroalimentaire, la production 
pharmaceutique, la transition 

énergétique et les filières 
industrielles et minières.
Soulignant l’importance de la 
dimension humaine en tant que 
vecteur de raffermissement des 
relations économiques algéro-
françaises, le diplomate algérien, 
s’est dit convaincu, que «notre 
communauté, de par sa vitalité 
et sa diversité, saura participer 
largement et qualitativement 
au développement des projets 
d’investissement et des 
opportunités d’affaires».
Au terme de son intervention, M. 
Daoud a invité les membres de 

la CACI-en-France à s’investir 
pleinement pour la réussite du 
plan de relance économique 2020-
2024 et à contribuer davantage 
à la promotion des produits 
algériens à l’international.

Un Rallye automobile spécial 
Algérie en automne prochain

Présidé par l’ambassadeur 
d’Algérie à Paris, la journée 
d’échange «ma diaspora est 
magnifique» a été consacrée aux 
projets initiés par les membres 
de la CACI-en-France, en vue 
de promouvoir les échanges 
bilatéraux entre l’Algérie et la 

France et renforcer la coopération 
bilatérale sur la base d’un 
partenariat gagnant-gagnant.
Cette rencontre qui s’est déroulée 
dans le sillage de la double 
commémoration du 59ème 
anniversaire du recouvrement 
de l’Indépendance nationale et 
de la fête de la Jeunesse, a été 
l’occasion de se recueillir à la 
mémoire des valeureux martyrs.
Elle a permis également de 
réitérer la détermination des 
hautes autorités du pays de mener 
à terme le processus de réforme 
visant l’instauration de l’Algérie 
Nouvelle.
A signaler enfin, qu’outre 
la signature de plusieurs 
conventions, cette rencontre a 
permis de présenter le projet 
d’organisation d’un Rallye 
automobile spécialement dédié 
à l’Algérie, proposé par Jean-
Louis Schlesser, triple champion 
du monde du Rallye Paris-Dakar 
et de la Coupe du Monde des 
Rallyes-tout terrain.
Se félicitant d’une telle initiative 
qui permettra de faire connaitre 
les immenses potentialités 
touristiques de la destination 
Algérie, l’ambassadeur 
Mohamed- Antar Daoud a 
annoncé l’accord des autorités 
algériennes pour la tenue de 
cette première édition du «Rallye 
Algeria Eco Race», appelée 
à s’inscrire dans l’agenda des 
compétitions internationales 
des sports mécaniques, selon le 
communiqué.

Les trois meilleures startups du 
concours «Algeria Startup Challenge» 
seront choisies mardi prochain parmi 

neuf en lice, ont annoncé dimanche les 
organisateurs de cet évènement.
Placé sous le parrainage du ministère délégué 
en charge de l’’économie de la connaissance 
et des startups, ce programme intitulé 
«Fintech Startup challenge» et qui fait partie 
de de la troisième édition «d’Algeria Startup 
Challenge», s’organise en collaboration 
avec la Commission d’organisation et de 
surveillance des opérations de la bourse 
(COSOB).
Durant les trois derniers mois, ce programme 
a permis de repérer 55 solutions innovantes 
Algériennes ayant postulé pour prendre part 
au challenge, a expliqué le communiqué.
Il s’agit de pas moins de 27 startups dans 
le domaine de la finance (Fintech), 13 dans 
le domaine de l’assurance (insurtech) et 14 
startups qui touchent à la digitalisation des 
activités règlementaires et de conformité 
(Regtech), tandis qu’une présélection de la 
part d’un jury constitué d’experts dans ces 
trois domaines a permis à 24 startups de 
passer à la deuxième phase et de bénéficier 
d’un coaching et suivi intense pendant 3 

semaines.
A l’issue de cette phase, trois startups ont été 
sélectionnées dans chaque domaine, les neuf 
chanceux participeront mardi prochain, 13 
juillet en cours à l’hôtel du Sofitel – Alger à 
une cérémonie de clôture.
Cette cérémonie sera l’occasion d’élire la 
meilleure startup de chaque thématique 
et verra la participation d’entreprises 
partenaires ayant posé des problématiques 
dans le cadre de ce challenge dans une logique 
d’innovation ouverte (Open Innovation), et 
ce, afin de dénicher des solutions innovantes 
auprès des startups algériennes.
Des experts et spécialistes du domaine 
de la fintech prendront part aux panels et 
conférences autour des trois thématiques 
abordées, La cérémonie sera diffusée en 
direct sur la page officielle de Algeria 
Startup Challenge.
Pour rappel, cette édition d’Algeria Startup 
Challenge est organisée sous le soin du 
«Leancubator», une entreprise spécialisée 
dans la conception des programmes 
d’incubation et d’accompagnement à 
l’entrepreneuriat innovant, et qui mise sur 
le capital humain dans le développement de 
projets innovants, créateurs de valeurs.
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ANNABA / TRAFIC ROUTIER

Tourisme de masse : le trafic routier 
à Annaba complètement saturé
Les citoyens réclament de nouveaux 

espaces de stationnement

ANNABA / CADRE DE VIE

Les jeunes  de Sidi Achour 
réclament une aire de jeux

ANNABA / SIDI AMAR

Les habitants de bidonvilles 
de Chaiba et UV-4 sollicitent 

l’intervention du wali

ANNABA / COVID-19

Les mesures barrières 
complètement négligées par 
les estivants sur les plages 

L’arrivée des touristes 
de plusieurs wilayas 
limitrophes  a fait 

accentuer l’encombrement au 
niveau de la ville d’Annaba du 
pôle urbain jusqu’à la corniche. 
Le nombre de voitures circulant 
en ville et longeant le littoral a 
doublé. Le parc automobile, est 
passé du simple au quadruple.  «De 
nos jours, chaque famille dispose 
en moyenne de deux véhicules. « 
Comment voulez-vous circuler 
convenablement surtout en période 

estivale où les touristes affluent 
d’un peu partout ?» demande 
une conductrice. A cet effet, 
plusieurs personnes dénoncent ce 
phénomène qui prend de l’ampleur 
pour solliciter l’intervention 
des autorités, afin d’envisager  
l’ouverture de nouveaux parkings 

ou aires de stationnement, visant 
à alléger la circulation au  niveau 
du centre-ville et du littoral. Même 
les plaques de stationnement par 
quinzaine, ne sont plus respectées 
par les automobilistes  soucieux 
de dénicher un espace pour garer. 
Comment tolérer que des véhicules 
soient garés sur les deux flancs des 
rues et ruelles ou boulevards parfois 
exigus. Selon les plaignants, il est 
anormal que le centre-ville ne soit 
pas suffisamment doté de parking 
à étages, vu que les parkings ne 
suffissent plus pour permettre une 
meilleure fluidité de la circulation.

Les  jeunes de la cité Sidi Achour 
se sentent délaissés par les 
pouvoirs publics, en effet, ils  se 

plaignent de n'avoir ni stade,  ni même 
une aire de jeux.  «Nous souffrons 
quotidiennement du manque flagrant 
d’infrastructures sportives et de loisirs. 
Et pourtant, il y des enfants et des 
jeunes qui rêvent depuis longtemps 
de faire carrière dans l'activité 
sportive, malheureusement, leurs 
rêves se dissipent au fil des années», 
lancent-ils. Ils déplorent le manque 
de structures sportives pour répondre 
à la forte demande des jeunes et des 
enfants passionnés par la pratique 
sportive dans toutes les disciplines
Cette frange de jeunes manque de 
moyens de distraction, particulièrement 
sportifs. Ces derniers exigent la 
création de stades de proximité afin 
de dynamiser le sport dans la ville 

en vue de permettre à cette jeunesse 
de s’épanouir et développer leurs 
capacités physiques et leurs talents. 
En effet , l’appel de ces jeunes devra 
trouver un écho favorable auprès des 
concernés à savoir l’APC, la daïra et la 
direction de la jeunesse et des Sports 
de la wilaya afin de faire bénéficier les 
habitants de Sidi Achour  d’un espace, 
petit soit-il, l’essentiel est de pouvoir 
“décompresser, pratiquer leur  sport 
favori.

Les habitants des bidonvilles de Chaiba 
et UV4 de la commune de Sidi Amar 
sont mécontents et s’interrogent au 

sujet des  lenteurs administratives pour leur 
relogement dans des logements décents”. 
Les occupants des bidonvilles, qui sont 
venus se plaindre à notre rédaction, évoquent 
“des conditions intenables, ils sollicitent 
l'intervention du wali pour bénéficier de 
logements décents. « Ce que nous endurons 
dans ces habitations de fortune réalisées par 
nous-mêmes avec des moyens rudimentaires 
est insupportable. Ces bidonvilles manquent 
cruellement de commodités indispensables à 
une vie quotidienne plus au moins normale, 
font-ils remarquer». « Toutes les autorités 
locales compétentes sont, pourtant, au 
courant de notre situation et nous ont promis, 
à plusieurs reprises, de nous affecter vers de 
nouveaux logements. Des promesses qui se 
sont avérées, avec le temps, mensongères, 
puisque jamais concrétisées sur le terrain”. 
». Les occupants des bidonvilles disent en 

avoir marre de la vie indécente qu’ils mènent 
sous les toits et la précarité de cette situation 
qui s’est répercutée sur leur santé.
En hiver comme en été, c’est le martyre 
qu’ils endurent, indiquent-ils, alors que 
les responsables locaux continuent à leur 
faire des promesses sans suite.  A ce titre, 
les habitants  sollicitent une intervention 
rapide des autorités locales afin de désigner 
une commission spéciale pour constater de 
visu les conditions difficiles dans lesquelles 
ils vivent au quotidien et aspirer comme 
tout autre citoyen à un logement avec de 
meilleures commodités.

Le virus bat son plein 
et continue à faire des 
victimes, ciblant toutes 

tranches d'âge, alors qu’autrefois 
certaines tranches d’âge étaient 
épargnées par les risques 
de contaminations. Mais la 
férocité du virus et l’apparition 
de nouvelles souches liées à 
ce virus, telles qu’ ‘’Alpha’’, 
‘’Beta’’ et ‘’Delta’’, ne semble 
pas faire faire du souci  aux 
citoyens  qui préfèrent fréquenter 
les plages en s'exposant au risque 
de la contamination.

On s’aperçoit sur les plages 
autorisées à la baignade, que la 
plupart des estivants ne portaient 
pas de masques et ne respectaient 
pas les mesures de distanciation 
sociale, des images à ce sujet 
ont même circulé sur les réseaux 
sociaux.

ANNABA / CORONAVIRUS

Le wali donne des instructions fermes aux responsables concernés 
pour un retour au strict respect des mesures préventives

Le wali, Djamel Eddine 
Berrimi, a donné des 
instructions fermes 

à tous les responsables 
concernés lors de la réunion de 
travail, tenue dimanche passé, 
au siège de la wilaya à l’effet 
de veiller au strict respect des 
mesures de prévention et de 
lutte  contre la covid-19 et ses 
variants et ce conformément 
aux instructions émanant du 
gouvernement, au moment où 
l’on assiste ces derniers jours 

à une hausse vertigineuse du 
nombre contaminations et 
de  décès. En effet l’Algérie 
a enregistré au cours de ces  
dernières heures 786 cas de 
contaminations et 12 décès. 
Une situation à laquelle les 
spécialistes de la médecine et le 
gouvernement ont tiré l'alerte 

et imposé le re confinement 
aux 21 wilayas les plus 
impactées par la pandémie de 
la covid-19. Le Wali a indiqué 
lors de la réunion que dans la 
wilaya d’Annaba "On est pas 
dans une situation de panique, 
mais ce qui est évident « Il 
y a un relâchement constaté 
de la part de la population 
d'où la nécessité pour tous 
les corps concernés, de 
sûreté, de la protection civile, 
direction du commerce, des 
affaires religieuses et autres 

de procéder à des contrôles 
stricts par la mise en place des 
commissions  en vue de faire 
respecter le contrôle sanitaire 
d'une part et d'autre part aux 
services de la santé de la wilaya 
d’accélérer la campagne de 
vaccination et de sensibiliser 
en direction  des citoyens 
pour éviter le re-confinement,  
imposé actuellement à d’autres 
wilayas, a-t-il souligné. Ainsi 
à travers les déclarations 
du chef de l’exécutif de la 
wilaya, Annaba n'est pas 

épargnée si les citoyens ne 
se montrent pas disciplinés 
en cette période estivale et 
vigilant à tous les niveaux. Un 
tel état de fait encourageant 
qui pourrait amener à une 
baisse des contaminations, a 
estimé le premier responsable 
de l’exécutif, Djamel Eddine 
Berrimi, invitant chaque 
responsable  à accomplir 
sa mission et aux citoyens 
d'observer scrupuleusement les 
mesures de prévention contre 
la propagation du coronavirus.

Tayeb Zgaoula

KHEDAIRIA Yacine
Imen Boulmaiz

Sarah Yahia

Sarah Yahia
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La vague de chaleur 
persistante a fait sortir de 
leurs foyers des milliers 

d'habitants de la wilaya d’Annaba  
et même des wilayas limitrophes, 
à la recherche de la fraicheur sur 
le littoral. Comme chaque été 
depuis quelques années déjà, des 
familles entières prennent d'assaut 
les plages autorisées à la baignade 
pour s'offrir une place au soleil 
pendant une journée ou simplement 
le temps d'un après-midi.
Cependant, ces moments 
privilégiés de détente sont gâchés 
par un phénomène exponentiel 
et qui échappe visiblement à tout 
contrôle de la part des autorités en 
charge de la gestion des communes 
côtières. Cette nouvelle "mode" 
est apparentée beaucoup plus à du 
racket qu'à autre chose. Ce sont 

près de 46 tables, 23 parasols et 
499 chaises  qui ont été saisis au 
niveau de 13  plages de la wilaya, 
pour exploitation illégale des 
plages, a indiqué, lundi dernier, 
la Chargée de la communication 
du Groupement territorial de la 

Gendarmerie nationale d'Annaba, 
Madame Fatma Zohra Chebahi .
Dans le cadre de la mise en 
œuvre du plan de sécurisation 
de la saison estivale 2021, les 
brigades du groupement territorial 
de la Gendarmerie nationale 

d'Annaba  ont inspecté treize (13) 
plages autorisées à la baignade 
relevant territorialement de leur 
compétence, a déclaré à  Seybouse 
Times, notre même source qui a 
souligné que l'opération s'est soldée 
par le contrôle de 8034 voitures et 
le contrôle d’identité de 13.103 
personnes et l’arrestation de huit 
(8) personnes recherchées.
Par ailleurs, on apprend que le P/
APC de la commune d’Annaba, a 
annoncé que 40 autorisations ont 
été octroyés à des jeunes pour la 
location de parasols et de chaises 
mais sous conditions, c’est-à-dire 
ne pas des espaces sur le sable. 
Des conditions qui permettront 
aux estivants d’avoir accès sur les 
plages sans contrainte.
Durant cette saison estivale, 
notons que les bonnes volontés et 
les initiatives n’ont pas manqué 

chez  Green Bike, qui a lancé 
des opérations de nettoyage des 
plages    malgré que  ces actions 
environnementales exigent 
d'importants moyens financiers.  
D'autres efforts doivent être 
effectués quant à la sensibilisation 
des estivants aux règles d'hygiène à 
suivre lors de leurs séjours (courts 
ou longs) sur ces lieux qu'il faudra 
protéger contre toute dégradation 
causée par l'insouciance, la 
passivité ou l'incivilité de certains. 
La préservation d’un milieu sain et 
propre c’est aussi s'offrir d'agréables 
moments de détente et de fraîcheur. 
De même, l'organisation de jeux de 
sensibilisation destinés aux enfants 
auxquels il leurs sera  décerné 
des prix à même de susciter la 
préservation  des lieux de leurs 
vacances.

La brigade de contrôle 
et de la répression des 
fraudes de la direction 

du commerce, DCP poursuit 
ses missions  impromptues au 
niveau de plusieurs distributeurs 
de gros de produits alimentaire  
au niveau des barrages fixes 
à travers la wilaya. En effet, 
cette fois-ci dans la commune 
de Sidi Amar, prés de 2400 L 
de lait pasteurisé ainsi que plus 
de 100 kg de yaourt  conservés 
dans de mauvaise condition 
ont été saisis  durant  cette 
opération de contrôle. En effet, 
la marchandise s’apprêtait 
à être commercialisée sur le 

marché local. Des échantillons 
ont été prélevés pour analyse 
et il s’est avèré que plusieurs 
ont été signalés impropres à la 
consommation.

  Les brigades de la DCP ont 
pris des mesures judiciaires 
adéquates en collaboration avec 
les services de sécurité afin de 
sanctionner les contrevenants.

Plusieurs accidents 
domestiques  sont 
enregistrés chaque année  

au cours de la première et la 
deuxième journée de l'Aïd El-
Adha, accidents dus à la mauvaise 
manipulation des couteaux pour 
dépecer le mouton de l'Aïd. En 
effet, plusieurs médecins ainsi 
les paramédicaux exerçant aux 
urgences des établissements 

sanitaire de la wilaya mettent 
en garde les citoyens qui 
s’improvisent en bouchers 
occasionnels et qui payent leur 
imprudence, pour se retrouver 
dans la salle des urgences 
médicales. Chaque année c’est 
le même scenario La majorité 
des admis aux urgences sont des 
blessés aux mains pour n'avoir 
pas su égorger le mouton ou 
découper la carcasse. La plupart 
de la population a recours aux 

professionnels, généralement les 
bouchers employés aux abattoirs 
communaux qui sillonnent les 
cités et proposent leurs services 

contre rémunération. Mais, 
parfois, pour certains citoyens, 
il est pratiquement impossible 
de dénicher un «égorgeur» 
(Debbah), d'où le recours à 
l'initiative propre.
On sort alors les grands couteaux 
et la hache, aiguisés la veille 
chez le rémouleur du coin, et 
l'on égorge la bête avec l'aide de 
ses enfants et du conjoint. C’est 
pourquoi, le corps médical met 

en garde les citoyens, notamment 
les enfants à l’effet de prendre des 
mesures de sécurité et de manier 
les accessoires  d’abattage avec 
précaution. "Ne jamais utiliser 
une meuleuse pour affûter et 
affiler les couteaux en présence 
d'enfants", "Ne jamais laisser 
un chalumeaux allumé sans 
surveillance" et "Ne jamais 
mettre les couteaux et les haches 
à même le sol".

ANNABA / DCP

Poursuite sans relâche 
des opérations de contrôle

Saisie à Sidi Amar de plus de 2400L de lait 
pasteurisé et de 103 kg de yaourt avarié

ANNABA / CAP SUR LA SAISON ESTIVALE

Saisie de tables, chaises et parasols par la gendarmerie nationale 
Green Bike fait le nettoyage des plages 

La protection civile sensibilise les estivants

Les marchands de fruits et 
légumes ont, subitement, 
annoncé la couleur à travers 

une augmentation des prix de leurs 
produits qui a donné le tournis aux 
ménagères. Cette énième hausse 
des prix intervient à une période 
où les pères de famille doivent 
faire face aux dépenses liées aussi 
bien à l’achat du mouton que celles 
des fournitures scolaires et habits 
pour leur progéniture. En effet, 
la mercuriale a connu une hausse 
vertigineuse durant ce dernier week-
end d'avant-l'Aïd. Rien n'échappe à la 
folie des spéculateurs, les marchands 
de légumes renouent avec leurs 
pratiques. Cette année encore, les 
prix des fruits et légumes ont connu 
une augmentation. Un simple tour 
au niveau des marchés vous donnera 
surement des frissons à la vue des 
prix affichés. La pomme de terre a 
augmenté de 20 % elle atteint 60DA 
au marché de gros, l’oignon à 40 
DA, au marché de gros  alors que 
le haricot vert est cédé jusqu’à 400 
DA au marché de détail. La  salade 
quant à elle a atteint les 60 DA/kg, et 
ce n’est pas tout, la tomate à 65 DA/

kg, Brocoli à 60 DA/kg, l’artichaut à 
90 DA/kg, les petits pois à 150 DA/
kg, le poivron fort et doux à 100 DA. 
Chez le détaillant, elle est cédée entre 
55 DA et 70 DA/kg. La carotte entre 
60 et 70 DA, cédée à 80 DA. Quant 
aux fruits c’est le même constat. 
La pomme locale vaut entre 100 et 
120 DA le kilo, les poires locales 
entre 100 et 130 DA (de très bonnes 
qualités et saveur), alors que son prix 
était de 70 DA, il y a une semaine. 
Les bananes sont cédées à 180 DA. 
Le raisin entre 120 et 200 DA le kilo 
pour la muscat 
Pendant ce temps-là, c'est le citoyen 
qui paie le prix de cette inflation des 
prix  qui se renouvèle  chaque année, 
les autorités semblent incapables 
de réguler le marché des fruits et 
légumes, laissant le consommateur 
livré à la seule loi ultralibérale de 
l’offre et de la demande.

ANNABA / MERCURIALE

Hausse sensible ds prix des 
fruits et légumes à quelques 

jours de Aïd El Adha
Imen.Boulmaiz

Imen.B

Sihem Ferdjallah

Sarah Yahia

ANNABA / AÏD EL-ADHA
Utilisation des ‘'accessoires'' pour égorger le mouton
Le corps médical et la protection civile appellent au 

respect des consignes de sécurité



REBOND COVID-19 À ALGER : 

la wilaya prend de nouvelles mesures

Mila :
remise des clés de 600 logements AADl à Chelghoum laid

TIZI-OUZOU: 

Deux morts et 27 blessés dans le renversement d’un bus

Les services de la 
wilaya d’Alger ont 
décidé d’interdire 

tous les rassemblements 
familiaux, les mariages 
et la circoncision, avec 
application de sanctions 
réglementaires à l’encontre 
des contrevenants, ainsi que 
des propriétaires de salles de 
fêtes, selon algerie360.
En effet, dans un 
communiqué rendu public 
aujourd’hui lundi, les 
services de la wilaya 
d’Alger ont affirmé , qu’il 
avait été décidé, en fonction 
de la situation sanitaire 
du pays, de prendre des 
mesures supplémentaires 
pour endiguer la pandémie 
Covid-19, notamment 

en empêchant les 
rassemblements et en 
contrôlant les activités 
commerciales.
La wilaya a assigné les 
services de la Direction du 
Commerce à effectuer des 
opérations de contrôle au 
niveau des marchés réguliers 
et hebdomadaires, ainsi que 
du transport de passagers, 
afin de vérifier le respect des 
mesures de prévention et de 
protection et l’application 
des sanctions contre les 
contrevenants.

Renforcer le contrôle
Les autorités ont également 
décidé de renforcer le 
dispositif de contrôle par 
les services compétents au 
niveau des marchés réguliers 

et hebdomadaires.
A l’occasion de l’Aïd al-
Adha, la wilaya d’Alger 
a décidé de surveiller les 
espaces de vente de moutons 
pour vérifier la mise en 
œuvre des protocoles.
Le communiqué indique que 
ces mesures seront mises en 
œuvre à partir du lundi 12 
juillet.
Dans le communiqué, le 
Wali d’Alger a appelé les 
mouvements associatifs, les 
comités, à poursuivre leurs 
efforts pour sensibiliser les 
citoyens sur la nécessité 
de respecter les mesures 
de prévention et de les 
sensibiliser à l’importance 
de la vaccination.

Au total, 600 souscripteurs 
à la formule location-vente 
de l’Agence nationale 
d’amélioration et de 
développement du logement 
(AADL) ont reçu, dimanche, 
les clés de leurs logements 
situés dans la commune de 
Chelghoum Laid (Sud de 
Mila), selon aps.
La cérémonie de remise des 
clés de ces logements (F3 et 
F4) s’est déroulée au siège de la 

wilaya de Mila, en présence des 
bénéficiaires qui ont exprimé 
leur joie, à l’image de Adel 
Guessoum qui a affirmé qu’il 
y emménagera aujourd’hui 
même après 14 ans de location.
Selon le directeur régional de 
l’AADL, Mohamed Nadjib 
Laimeche, les travaux de 
réalisation des nouveaux 
projets de la formule AADL 
dans la wilaya de Mila seront 
“lancés dans les toutes 

prochaines semaines à travers 
les communes de la wilaya”.
Par ailleurs, 776 unités de 
cette même formule réalisées 
sur le site “Marchou”, sur les 
hauteurs de la ville de Mila, 
seront distribuées avant la 
fin de l’année en cours, a 
assuré le même responsable 
qui a fait état de la recherche 
actuellement d’une assiette 
pour la construction de 867 
autres unités dans la même 

commune.
De son côté, le wali de Mila, 
Abdelouahab Moulay, a affirmé 
dans son allocution prononcée 
à l’occasion, que la wilaya de 
Mila enregistre un surplus en 
ce type de logements après 
avoir bénéficié d’un quota 
total de 6.627 unités, alors que 
le nombre de souscripteurs 
locaux est de 5.950 pour cette 
formule.
Le chef de l’exécutif local 

a indiqué, en outre, que les 
comités de daïra ont été saisis 
pour entamer les procédures 
d’attribution de 3.395 
logements publics locatifs, 
après leur raccordement aux 
divers réseaux.
Il a également fait état de 
2.400 aides réservées à travers 
les communes de la wilaya 
au logement rural, en plus de 
1.200 logements de la nouvelle 
formule promotionnelle aidée.

Deux personnes 
sont mortes et 
27 autres ont 

été blessées, dans le 
renversement d’un bus de 
transport de voyageurs 
survenu, dimanche en fin 
de journée, dans la localité 
de Bouzguene au sud-est de 
Tizi-Ouzou, selon un bilan 
définitif de la direction 
locale de la protection 
civile, communiqué, selon 
aps.
L’accident s’est produit 
vers 18h à la sortie du 
pont qui enjambe Assif 
Ousserdhoune sur le chemin 
de wilaya 251, tuant sur le 
coup une femme âgée de 
47 ans et un homme de 30 
ans, a-t-on précisé de même 
source.
Les 27 blessés de cet 

accident ont été évacués 
vers l’établissement public 
hospitalier (EPH) de la 
commune d’Azazga et la 
Polyclinique du village 
Loudha à Bouzguene par 
les moyens de la protection 
civile, a-t-on ajouté.

La protection civile à 
mobilisé, pour le secours et 
l’évacuation des victimes, 
les moyens opérationnels 
des unités de protection 
civile de Bouzguene, Ain 
El Hammam, Azazga en 
plus des moyens de l’unité 

principale de Tizi-Ouzou, 
selon le même communiqué.
L’intervention s’est 
déroulée “en présence du 
directeur de wilaya de la 
protection civile, du chef 
d’unité principale de Tizi-
Ouzou et des chefs d’unités 

de Bouzguene et Azazga”, 
a-t-on signalé.
Dans le même document, 
la protection civile de 
Tizi-Ouzou a “salué les 
citoyens des localités de 
Bouzguene et d’Azazga 
pour leur assistance et leur 
mobilisation aux côtés 
des agents de la protection 
civile et les équipes 
médicales de la polyclinique 
de Bouzguene  et l’EPH 
d’Azazga pour la prise en 
charge des victimes”.
Un bilan provisoire 
communiqué, dimanche 
soir, par cette même 
institution a fait état de 2 
personnes décédées et de 15 
blessés, suite à cet accident, 
rappelle-t-on.
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En Afghanistan, l’avancée des talibans est plus rapide que prévu

En Bulgarie, le chanteur Slavi remporte les législatives

Manifestations inédites à Cuba contre le gouvernement

Les insurgés, qui ont orienté 
leurs efforts sur le nord du 
pays, ont encerclé les capitales 
provinciales et menacent 
Kaboul d’un blocus, alors 
que les Etats-Unis ont achevé 
leur retrait militaire, selon le 
monde fr.
L’Afghanistan est-il de nouveau 
condamné à vivre sous la férule 
des fondamentalistes talibans ? 
Alors que les Etats-Unis ont 
achevé, le 3 juillet, leur retrait 
militaire, les insurgés ont 
progressé si rapidement dans 
leur conquête du territoire que 
le président américain, Joe 
Biden, a dû prendre la parole, 
jeudi 8 juillet, pour rassurer la 
communauté internationale sur 
ce qui ressemble pourtant à un 
désastre annoncé. Les motifs 
de réconfort sont apparus 
minimes. Il a assuré qu’il 
n’abandonnerait par le régime 

de Kaboul, tout en disant que 
les Américains n’étaient pas 
venus en Afghanistan pour « 
reconstruire le pays », malgré 
vingt ans de présence. Il a 
reconnu que les chances de voir 
l’actuel régime et les talibans 
former un gouvernement 
d’unité nationale étaient « 
hautement improbables », en 

dépit du processus de paix 
interafghan commencé en 
septembre 2020 à Doha, au 
Qatar.
Selon une source américaine 
jointe dans la capitale afghane, 
le général Scott Miller, chef 
des forces des Etats-Unis et 
de l’OTAN en Afghanistan, 
aurait dû en théorie quitter le 

pays le 4 juillet, mais il s’y 
trouve toujours – en grande 
partie à cause d’une situation 
sécuritaire qui se détériore 
et d’une stratégie talibane 
ayant pris tout le monde à 
revers. Le commandement 
taliban a en effet orienté ses 
efforts sur le nord du pays, 
qui lui était historiquement 
et ethniquement défavorable. 
Nombre d’experts afghans 
et internationaux prédisaient 
que les talibans prendraient 
d’abord le contrôle du Sud 
pachtoun, avant de progresser 
vers le Nord tadjik et hazara.
Les talibans sont ainsi très 
présents autour des villes de 
Kunduz et de Mazar-e-Charif 
comme dans la province du 
Badakhchan. Ils ont même 
contraint un millier de soldats 
de l’armée afghane à fuir de 
l’autre côté de la frontière, au 

Tadjikistan. Outre le symbole 
désastreux infligé aux autorités 
de Kaboul, cette tactique est 
aussi une manière d’affaiblir, 
par avance, l’Alliance du Nord, 
qui avait combattu contre les 
talibans, entre 1994 et 1996, 
avant d’être défaite. La même 
alliance et ses chefs de guerre 
tribaux avaient ensuite servi 
d’appui sur le terrain, lors de 
l’attaque américaine, fin 2001, 
qui avait, cette fois-ci, fait 
chuter les talibans.
Début juillet, le constat fait 
par un cadre de l’ONU en 
Afghanistan était sans appel 
: « Les milices armées des 
principaux seigneurs de guerre 
de l’Alliance du Nord ont été 
bousculées, elles ont perdu des 
positions, seul Ismaël Khan 
et ses hommes, à Herat [Est], 
semblent en mesure de résister. 
»

La tentative d’assassinat 
envers Peter de 
Vries, journaliste 

d’investigation spécialisé 
dans les affaires criminelles, 
souligne l’urgence, pour le 
gouvernement néerlandais, 
de revoir sa stratégie de lutte 
contre le trafic de drogue, selon 
le monde fr.
Editorial du « Monde ». Le 
crime était son univers, qu’il 
explorait avec obstination 
depuis des décennies. Le 
journaliste néerlandais Peter de 
Vries, 64 ans, a payé cher cet 
engagement : trois jours après 
avoir été atteint d’une balle 
dans la tête, mercredi 7 juillet, 
à Amsterdam, il était toujours, 
samedi, entre la vie et la mort, 
et son pays est sous le choc.
Cette tentative d’assassinat a 
rappelé aux Néerlandais les 
heures sombres des meurtres 

de l’homme politique anti-
immigration Pim Fortuyn, 
en 2002, et de Theo Van 
Gogh, réalisateur critique de 
l’islam, en 2004. Cette fois, la 
cible n’est plus ouvertement 
politique, mais son choix a été 
perçu comme un avertissement 
dans un pays où la liberté 
de la presse est une valeur 
unanimement respectée. Le 
roi, Willem-Alexander, le 
premier ministre, Mark Rutte, 
et le ministre de la justice, 
Ferdinand Grapperhaus, ne 
s’y sont pas trompés, qui ont 
dénoncé une attaque contre le 
cœur du système démocratique. 
Mais c’est aussi la stratégie de 
lutte du gouvernement contre 
le trafic de drogue qui se trouve 
mise en cause.
Très connu du grand public, 
Peter de Vries avait fait sa 
spécialité des « cold cases 

», ces affaires criminelles 
classées, et donc condamnées 
à ne jamais être élucidées. Lui-
même ancien policier, il en 
avait résolu trois et travaillait 
sur une quatrième, pour 
laquelle il avait lancé un appel 
de fonds auprès du public. 
Inévitablement, ces enquêtes 
l’ont mené au plus près des 
mafias.
Ramifications mondiales
Les Pays-Bas sont connus 
pour leurs coffee-shops et 
leur politique libérale sur la 
consommation du cannabis. 
Cette tolérance est aujourd’hui 
critiquée, voire assimilée à de 
la naïveté, pour ne pas avoir 
pris en compte la question de la 
fourniture aux points de vente, 
qui a permis à différentes 
organisations de s’enrichir 
et de construire des empires 
aux ramifications mondiales, 

orchestrant le trafic de cocaïne 
depuis les ports de Rotterdam 
et d’Anvers. Le chef marocain 
d’une de ces mafias, Ridouan 
Taghi, arrêté à Dubaï en 2019, 
est actuellement jugé, avec 
seize autres prévenus, pour 
six meurtres et tentatives de 
meurtre.
Les Pays-Bas sont aussi 

devenus l’épicentre européen 
des drogues de synthèse, 
comme le crystal meth. Les 
récentes révélations sur les 
réseaux cryptés EncroChat et 
Sky ECC ont montré l’ampleur 
du rayon d’action de ces 
organisations, leur richesse 
inouïe, leur violence sans 
limites.

Des milliers de Cubains 
sont descendus dans 
les rues de plusieurs 

villes de l’île tandis que 
le président Miguel Diaz-
Canel invitait ses partisans à 
répliquer, selon le monde fr.
Excédés par la crise 
économique, exaspérés par 
les pénuries et épuisés par les 
files d’attentes interminables 
devant des étals des magasins 
quasi vides, des milliers 

de Cubains ont manifesté, 
dimanche 11 juillet, à travers 
le pays, aux cris de « Liberté 
! », « A bas la dictature ! » 
et « Nous n’avons pas peur 
! ». Face à ces mobilisations 
historiques, le gouvernement 
cubain s’est dit prêt à 
défendre la révolution « 
coûte que coûte », tandis que 
Washington a mis en garde La 
Havane contre tout usage de 
la violence.

Pris par surprise par ce 
soulèvement, qui a éclaté 
dans plusieurs villes du pays 
dont la capitale, le président 
Miguel Diaz-Canel a appelé 
ses partisans à répliquer dans 
la rue. « L’ordre de combattre 
a été donné. Dans la rue 
les révolutionnaires ! », a 
lancé, dans une allocution 
télévisée, le président, qui 
a accusé « la mafia cubano-
américaine » d’être derrière ce 

soulèvement. « Nous appelons 
tous les révolutionnaires du 
pays, tous les communistes, à 
sortir dans les rues où vont se 
produire ces provocations, dès 
maintenant et les prochains 
jours. Et à les affronter de 
manière décidée, ferme et 
courageuse », a-t-il ajouté.
Devant les journalistes, le 
président cubain a accusé 
une nouvelle fois les 
sanctions américaines d’être 

responsables de la crise : « 
Si vous voulez que le peuple 
aille mieux, levez d’abord 
l’embargo. »Miguel Diaz-
Canel a toutefois reconnu que 
« des gens » étaient« venus 
manifester leur insatisfaction 
», parlant de « révolutionnaires 
désorientés ». Mais qu’ils 
étaient « nombreux », et lui 
« le premier, à être prêts à 
donner leur vie pour cette 
révolution », a-t-il assuré.
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HAÏTI: 

arrestation d’un des cerveaux présumés de l’assassinat du 
président Jovenel Moïse

SYRIE:

forte augmentation des prix du diesel et du pain en pleine 
crise économique

COVID-19 : 

Macron s’adresse aux français pour annoncer des mesures 
contre le variant Delta

La police haïtienne a 
annoncé, dimanche 
11 juillet, que l’un 

des cerveaux présumés de 
l’assassinat du président 
Jovenel Moïse a été arrêté. 
Il s’agit d’un homme de 
nationalité haïtienne.
Il s’appelle Christian Emmanuel 
Sanon et a 63 ans. Le journal 
Miami Herald le présente 
comme un médecin qui vit en 
Floride depuis plus de vingt 
ans et, selon le chef de la police 
haïtienne, il est arrivé en Haïti 
en juin : « Il est entré en Haïti à 
bord d’un avion privé avec des 
objectifs politiques, selon les 
informations que nous avons. 
Il est arrivé en Haïti au début 

du mois de juin, accompagné 
de quelques personnes 
initialement chargées d’assurer 
sa sécurité. »
Objectif initial : capturer le 
président Jovenel Moïse
Mais quels étaient ces objectifs 
politiques ? Selon une source 
du Miami Herald, le commando 
devait capturer le président 
Jovenel Moïse et installer à 
sa place Christian Emmanuel 
Sanon. C’est dans ce but qu’il 
aurait recruté 22 mercenaires 
via une société vénézuélienne 
basée en Floride.
Ces informations ont été 
obtenues lors des interrogatoires 
de ces mercenaires. Dix-neuf 
sur les vingt-huit membres 

présumés du commando sont 
aux mains de la police. Et 
ce sont eux qui ont appelé 
Christian Emmanuel Sanon 
juste après leur arrestation.
Deux autres personnes avec 
qui le médecin est en contact 
sont désormais considérées 
comme les têtes pensantes 
de l’opération. Des pistolets, 
des cartouches et des plaques 
d’immatriculation ont été 
retrouvées au domicile de 
Christian Emmanuel Sanon. 
L’enquête se poursuit alors 
que six membres présumés du 
commando sont toujours en 
fuite.
Des enquêteurs américains, 
membres du FBI, du 

département d’État, du 
ministère américain de la 
Justice et du département 
de la Sécurité intérieure 

des États-Unis, sont arrivés 
dimanche 11 juillet en Haïti. 
lls ont notamment rencontré le 
directeur général de la police.

Une forte hausse du 
prix du pain et du 
carburant diesel est 

entrée en vigueur dimanche 
11 juillet dans les régions 
syriennes contrôlées par le 
gouvernement, rendant la vie 
des civils encore plus difficile 
dans ce pays en guerre depuis 
dix ans.
Le prix du diesel a presque 
triplé et celui du pain doublé 

ce dimanche dans les régions 
contrôlées par le gouvernement 
syrien.
Ces augmentations brutales 
annoncées par les autorités 
ont pratiquement englouti une 
hausse des salaires de 50% 
dans la fonction publique et de 
40% dans les rangs de l’armée, 
décidée par le président Bachar 
el-Assad quelques heures plus 
tôt.

Une hausse de la pauvreté 
sans précédent

Cette envolée des prix va 
aggraver les conditions de vie 
de millions de personnes dans 
ce pays frappé par une crise 
économique sans précédent 
en raison de la guerre qui dure 
depuis dix ans et des sévères 
sanctions occidentales. Plus 
de 82% des Syriens vivent 
sous le seuil de pauvreté, 

selon les estimations des 
Nations unies.
La plupart des puits de 
pétrole situés dans l’est du 
pays échappent au contrôle 
du gouvernement, contraint 
d’exporter plus de 80% de 
ses besoins en carburant alors 
que les caisses de l’État sont 
vides.
L’augmentation des prix du 
diesel en Syrie intervient deux 

semaines après une hausse de 
35% du prix du carburant au 
Liban. Une mesure décidée 
en partie en raison de la 
contrebande de mazout et 
d’essence subventionnés vers 
la Syrie voisine.
Le Liban servait de poumon 
économique à la Syrie 
en guerre avant la crise 
économique qui a mis à genou 
le pays du cèdre.

Emmanuel Macron doit 
s’adresser aux Français 
lundi soir pour présenter 

des mesures contre le variant Delta 
du Covid-19, dont la progression 
contrarie le déconfinement. La 
vaccination pourrait être rendue 
obligatoire pour les soignants et le 
pass sanitaire élargi. 
Vaccination obligatoire des 

soignants, élargissement du 
pass sanitaire ? Face à une 
recrudescence des contaminations 
au Covid-19, le président Macron 
doit annoncer, lundi 12 juillet, 
de nouvelles mesures pour éviter 
qu’une quatrième vague ne déferle 
sur les hôpitaux.
Le chef de l’État, qui s’adressera 
aux Français à 20 h, devrait détailler 

les mesures décidées dans la 
matinée à l’Élysée lors d’un conseil 
de défense sanitaire exceptionnel. 
Il “parlera de la situation sanitaire 
et de son évolution, à la lumière 
des données de l’épidémie dans les 
autres pays et de l’importance de la 
vaccination”, indique-t-on dans son 
entourage.
La vaccination des soignants au 

menu
Objet de nombreuses concertations 
depuis plusieurs jours, la 
vaccination obligatoire des 
soignants devrait être à l’agenda. 
C’est “une hypothèse très probable 
et légitime”, a affirmé dimanche 
le secrétaire d’État aux Affaires 
européennes Clément Beaune lors 
du Grand Rendez-vous Europe 1/
CNews/Les Échos.
Pas question en revanche de rendre 
obligatoire la vaccination de tous 
les Français de plus de 12 ans : le 
ministre de la Santé, Olivier Véran, 
n’y est “pas favorable”, a-t-il 

expliqué sur Radio J, contrairement 
à l’Académie de médecine.
L’allocution présidentielle 
intervient moins de 15 jours après 
la troisième et dernière phase 
du déconfinement. En cause : la 
diffusion du variant Delta, plus 
contagieux, qui a fait rapidement 
remonter les contaminations. 
Dimanche, 4 256 contaminations 
étaient enregistrées, contre moins 
de 3 000 il y a une semaine.
Elles pourraient s’élever à “6 000 
dans une semaine, 10 000 dans 15 
jours et monter au-dessus de 20 000 
début août si nous n’agissons pas”, 
a estimé le ministre de la Santé.
Empêcher une nouvelle vague 
d’hospitalisations
Pour l’épidémiologiste Arnaud 
Fontanet, membre du Conseil 
scientifique, la variable qui 
pourrait “tout changer”, “c’est la 
vaccination”, qui protège à 95 % 
des formes graves du variant Delta.
L’instance, qui guide le 

gouvernement depuis le début 
de la pandémie, préconise donc 
de resserrer les boulons pour 
empêcher un tsunami à l’hôpital où, 
pour l’instant, la décrue continue.
Dans un avis rendu vendredi, 
elle recommande l’”obligation 
vaccinale des soignants” et 
“d’autres catégories, comme les 
‘aidants’, le personnel des services 
à la personne ou l’ensemble des 
professionnels [non sanitaires] 
exposés et exposant à un risque 
pour autrui”.
“La charge hospitalière pour 
l’instant n’augmente pas, mais il 
va se passer la même chose que 
l’été dernier, c’est-à-dire que les 
jeunes vont contaminer les moins 
jeunes, et, parce que tout le monde 
n’est pas vacciné, vous allez avoir 
une augmentation de la pression 
sanitaire, une augmentation des 
cas graves et des hospitalisations”, 
estime Olivier Véran.
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12 Sport National

Yacine Benhamza, 
président de la 
Commission du football 

professionnel, chargé de 
réfléchir au meilleur système 
de compétition à mettre en 
place pour la saison 2021-2022, 
présidera ce mardi une réunion 
qui sera d’une grande importance, 
puisqu’il y sera question de 
trancher définitivement l’avenir 
du championnat, notamment le 
format du prochain exercice.
Réuni récemment, le BF a 
décidé d’aller au terme de ce 
championnat, mais une réflexion 
a été entamée pour préparer 
le lancement du prochain. 
D’ailleurs, une commission a été 
mise en place pour réfléchir dans 
ce sens à l’avenir. C’est ainsi 
que Benhamza, Serrar, Medane 
et le DTN Ameur Chafik, ainsi 
que le SG de la LFP vont se 
retrouver ce mardi pour tracer 
les grandes lignes de ce projet, 
chacun donnera sa proposition. 
L’objectif sera de sortir avec une 
plate-forme qui sera présentée au 
BF et à l’AG pour approbation.

Léger
Lors de la première réunion, 
il a été décidé à l’unanimité 
que le prochain championnat 
sera assez léger. Il faut dire que 
lors du prochain exercice, il y 
aura de nombreuses échéances, 
notamment la Coupe arabe 
au Qatar ou encore la Coupe 
d’Afrique au Cameroun, pour ne 
citer que ces deux rendez-vous. Il 
y aura ensuite des éliminatoires 
de la CAN suivante, suivies d’un 
Mondial ; soit un programme 
qui risque d’interrompre le 
championnat à maintes reprises. 

C’est pourquoi les concernés 
sont unanimes à dire qu’un 
championnat de 6 mois sera 
largement suffisant pour corriger 
les imperfections de l’actuel 
exercice, mais aussi permettre 
à la compétition de reprendre et 
d’aller à son terme sans souci.

Les propositions
Pour ce faire, plusieurs 
propositions ont déjà été 
avancées, à l’image de 2 
groupes de 9 équipes, soit 18 
teams repartis en 2 groupes. 
Une proposition qui ne semble 
pas faire l’unanimité auprès 
des spécialistes, dont certains 
l’ont comparée à un format de 
championnat de handball. Ce qui 
élimine cette proposition dès le 
départ. L’autre proposition des 
connaisseurs n’est autre que celle 
d’un championnat à 18 teams, 
soit semblable à celui qui était 
déjà prévu, mais dont la gestion 
et surtout  la programmation 
seront extrêmement rigoureuses. 
D’ailleurs, si cette option est 
validée, les clubs bénéficieront de 
quelques facilités, telles qu’une 
extension d’effectif. Chaque 
team aura droit, à titre d’exemple, 
à 30 ou 32 joueurs. Dans ce cas-
là aussi, le championnat de la 
réserve devrait être annulé et 
les clubs vont devoir inclure des 

éléments de cette dernière dans 
les plans de l’équipe première. 
D’ailleurs, cette proposition ne 
fait pas l’unanimité à cause de 
cet arrêt proposé du championnat 
des U21 au vu des dégâts 
qu’il pourrait occasionner. De 
nombreux joueurs de cette 
catégorie se retrouveraient à 
la rue, ce qui risque de briser 
leur carrière. Notons que les 
clubs de Ligue 2 essayent, eux 
aussi, d’exercer une pression 
pour augmenter le nombre de 
clubs concernés par l’accession. 
D’où les rumeurs qui circulent 
concernant un possible recours 
à un championnat de 32 teams 
en deux groupes. Ce dernier 
permettrait l’accession des 4 
premiers de la Ligue 2 et verrait 
l’annulation de la relégation 
en Ligue 1. Le recours à une 
consultation, à l’image de ce qui 
a été fait l’an dernier, est possible. 
En attendant, la première réunion 
décisive aura lieu demain, avant 
l’entrée en scène d’un collège de 
techniciens qui auront, eux aussi, 
leur mot à dire. Une chose est 
sûre, une décision sera prise très 
prochainement afin de laisser le 
temps nécessaire au BF d’arrêter 
les dates définitives, dont celle 
du mercato estival.

Annoncé depuis plusieurs 
semaines du coté du 
Qatar SC, le défenseur 

international algérien Djamel 
Benlamri devrait passer sa visite 
médicale avant de s’engager 
avec le club qatari, selon les 
informations de la chaine 
sportive AlKass. 
Libre de tout contrat depuis juin 
dernier et son passage compliqué 
en Ligue 1 Uber Eats avec 
l’Olympique Lyonnais, où il n’a 
disputé que huit rencontres toutes 
compétitions confondues avec le 

club rhodanien sur l’ensemble 
de la saison 2020-2021. Djamel 
Benlamri est sur le point de 
retrouver un club.
En effet, comme annoncé 
depuis plusieurs semaines, 
l’international algérien devrait 
rejoindre le Qatar SC. Avant cela, 
l’ancien défenseur l’ES Setif 
passera sa visite médicale avant 
de parapher son contrat avec le 
cub qatari. En manque de temps 
de jeu la saison dernière, il espère 
se relancer afin de disputer la 
Coupe du Monde 2022 au Qatar.

Ayant débarqué à Alger au 
cours du mois de mai, 
Djamel Belmadi, qui 

réside depuis des années à Doha 
(Qatar), est depuis resté au pays. 
«Je ne vais pas rentrer chez moi 
aussitôt», avait indiqué le coach 
national, lors de sa dernière sortie 
médiatique au retour de l’EN de 
Tunis.
A cet instant, on pensait qu’il 
va sacrifier une partie de son 
congé pour suivre les premiers 
pas de l’EN A’, dirigée par 
son adjoint Madjid Bougherra. 
Effectivement, il était à ses côtés 
pour son 1er examen contre le 
Liberia (5-1) à Oran. Mais depuis, 
Djamel Belmadi est resté dans la 
région ouest, plus précisément 
à Aïn Tedles (Mostaganem), 
le patelin d’où sont originaires 
ses parents, coulant des jours 
heureux en compagnie de toute 
sa famille et ses cousins. Belmadi 
semble comme un poisson dans 
l’eau durant son séjour à Aïn 
Tedles. En apprenant qu’il passe 

ses vacances dans ce petit patelin, 
ils sont nombreux à se demander 
pourquoi il a opté pour cette ville, 
plutôt que de passer son congé 
dans une destination plus prisée 
(les piles Maldives, grecques, 
Dubaï ou la côte espagnole), en 
estimant qu’il a les moyens de 
se payer des vacances dans un 
endroit luxueux. Mais Djamel 
Belmadi est un type modeste, 
qui aime de surcroît rester discret 

dans sa vie privée. 
Un drap pour se cacher

En vacances donc à Aïn Tedles, 
Djamel Belmadi, détrompez-
vous, profite bien de son séjour, 
surtout que juste à côté, il y a des 
plages magnifiques. Aimé par 
tous les Algériens qui lui sont 
reconnaissants pour les exploits 
qu’il a accomplis avec l’équipe 
nationale, Djamel Belmadi ne 
peut passer inaperçu. Parfois, 

il est obligé de se cacher pour 
éviter le contact avec les gens. 
Un témoin qui l’a accosté sur une 
plage le week-end dernier nous 
rapportera : «C’est quelqu’un de 
très simple ; je l’ai vu sous un 
parasol et pour éviter le regard des 
curieux, il a entouré avec un drap 
le parasol.» Certes, les personnes 
qui savaient qu’il était sous le 
parasol n’ont pas osé le déranger, 
mais elles guettaient le moment 
où il allait quitter les lieux pour 
s’approcher de lui et le solliciter 
pour une photo souvenir. Bien 
entendu, il se plia gentiment à 
toutes les demandes. Ces fans 
sont privilégiés, car il est rare de 
le croiser dehors. Quand il quitte 
le domicile familial d’Aïn Tedles, 
Belmadi, qui roule en 4x4 (Kia 
Sportage), essaie au maximum 
d’éviter de passer par les endroits 
où il risque d’être coincé par des 
fans, car il suffit que l’un d’eux 
le reconnaisse pour qu’une nuée 
de personnes s’approchent de lui 
pour prendre une photo, tandis 

que d’autres lui glissent des mots 
gentils pour le remercier pour la 
joie qu’il procure au peuple.

Il recadre un fan
Toujours disponible, Djamel 
Belmadi sait parfaitement que 
son statut de personnalité n°1 
en Algérie l’oblige parfois à 
quelques contraintes afin de ne 
pas décevoir ses admirateurs. 
Mais parfois, certains ne 
connaissent pas leurs limites. Par 
exemple, la semaine dernière, 
lorsque le grand architecte du 
retour au premier plan de l’EN, 
sur la scène internationale, était 
attablé avec sa famille dans un 
restaurant à Oran, un fan voulait 
prendre une photo avec ses deux 
fils. Belmadi le réprimandera : 
«Non, fait-il remarquer à ce fan, 
j’accepte volontiers de prendre 
une photo avec toi, mais avec mes 
enfants, non !» Il faut dire que 
le coach national fait tout pour 
éviter d’exposer sa famille. Ce 
fan qui l’a parfaitement compris 
s’en est excusé d’ailleurs.

Belmadi reste modeste

L’avenir du championnat 
en discussion

Mercato : 
Benlamri va passer 
sa visite médicale
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Le onze type de l’Euro : 
Les Italiens à l’honneur, Pogba seul Français nommé

L’UEFA vient de dévoiler 
son équipe type du 
championnat d’Europe 

des Nations. Elle est logiquement 
dominée par les représentants des 
deux finalistes.
Le rideau est tombé sur le 
championnat d’Europe 2020 
(2021). C’est l’heure des 
bilans. Suite au dernier match 
du tournoi, qui a vu l’Italie se 
défaire de l’Angleterre aux tirs 
au but, l’UEFA a procédé à 
l’élaboration du onze idéal de 
cette compétition. Sans surprise, 
ce sont les Italiens et les Anglais 
qui sont les plus représentés.
Les Italiens et les Anglais ont 

la part du lion
Les nouveaux champions 
d’Europe sont au nombre de 
trois dans cette formation idéale. 
Gianluigi Donnarumma, élu 
meilleur joueur de la compétition, 
est bien sûr présent. Au poste de 
portier, il a été préféré à Jordan 
Pickford, qui a pourtant encaissé 
moins de but. 
En défense, on retrouve un autre 
azzurro, en l’occurrence Giorgio 
Chiellini. Pour compléter la paire 

axiale, il n’y a pas de Leonardo 
Bonucci en revanche. C’est 
Harry Maguire qui a été choisi. 
Pas immérité au vu de ce qu’aura 
montré l’arrière mancunien 
durant les sept matches des Three 
Lions. Son coéquipier au club 
Luke Shaw est aussi présent. Une 
belle récompense pour celui qui 
aura signé quatre gestes décisifs, 
dont le but de l’ouverture du 
score finale.
Sur le côté droit de la défense, 
Joakim Maehle est cité. Le joueur 
de l’Atalanta a été très en vue 
lors des sorties du Danemark et 
il n’est pas du tout étonnant de 
le voir mentionné. Il n’est pas 
le seul danois à figurer dans le 
onze puisque c’est aussi le cas 
de Kasper Dolberg. Le joueur de 
Nice a démarré l’Euro comme 
remplaçant, mais il a su ensuite 
conquérir sa place et inscrire trois 
buts.

Pogba sauve l’honneur des 
Français 

Dans l’entrejeu, on retrouve 
deux joueurs qu’on n’a plus vus 
à partir des huitièmes de finale. 
Granit Xhaka, qui a été suspendu 

lors du quart contre l’Espagne, 
est associé à Paul Pogba. Ce 
dernier est le seul Français à être 
nommé. Et c’est déjà pas au mal 
au regard du décevant parcours 
des Bleus durant cette épreuve 
continentale.
Aux avant-postes, on retrouve 
Raheem Sterling. L’ailier anglais 
aurait pu être nommé joueur 
du tournoi si l’Angleterre avait 
conquis le Graal. Au lieu de 
cela, il doit donc se contenter de 
distinctions moins prestigieuses. 
Enrico Chiesa fait aussi partie 
de cet onze. L’attaquant de la 
Juventus a fini le tournoi en 
trombe et rien que pour cela il 
mérite tous les éloges.
Enfin, pour le poste de numéro 
9, l’UEFA a choisi Cristiano 
Ronaldo. Une décision qui peut 
prêter à débat vu que CR7 n’a 
brillé que lors du premier tour et 
que sa sélection n’a pas dépassé le 
cap des 8es de finale. Cela étant, 
son titre du meilleur réalisateur 
de la compétition (avec 5 buts 
inscrits) légitime parfaitement sa 
présence dans cette équipe-type.

Resté spectateur de la séance de tirs au but 
perdue face à l’Italie, l’Anglais assure s’être 
proposé pour tirer.

Jack Grealish a riposté à ceux qui l’accusaient de ne 
pas avoir pris sa chance alors que l’Angleterre avait 
besoin d’expérience et de sang-froid lors d’une séance 
de tirs au but à couper le souffle en finale de l’Euro 
2020 face à l’Italie. Marcus Rashford, Jadon Sancho 
et Bukayo Saka ont tous échoué dans cet exercice 
périlleux, entraînant par la suite de nombreuses 
interrogations sur les choix de Gareth Southgate... 
Pourquoi faire tirer de jeunes joueurs sous pression 
quand on peut faire le choix de l’expérience ?
Les doigts ont donc été pointés dans la direction de 
Jack Grealish, considéré comme un talent offensif 
avec une capacité plus que suffisante pour convertir 
sa tentative, mais il prétend s’être porté volontaire 
lorsque Gareth Southgate cherchait une liste de cinq 
premiers tireurs. Oui, le capitaine d’Aston Villa 
voulait tirer !

Jack Grealish prend la parole sur Twitter
«J’ai dit que je voulais en prendre un !!!! Le gaffer 
(Gareth Southgate) a pris tellement de bonnes 
décisions tout au long de ce tournoi et il l’a fait ce 
soir ! Mais je ne laisserai pas les gens dire que je ne 
voulais pas prendre un peno quand j’ai dit que je le 
ferai», a insisté le milieu offensif, via un message 
posté sur son compte Twitter.
Grealish n’a jamais tenté de penalty pour Villa au 
niveau senior, mais c’est uniquement parce que des 
options alternatives ont toujours été privilégiées. 
Il est confiant dans cet exercice et apporte des 
garanties. Cette opportunité lui a été refusée, 
l’Angleterre subissant une défaite 3-2 alors que 
Gianluigi Donnarumma s’est sublimé.
Jordan Pickford a stoppé deux tentatives italiennes, 
mais ses efforts ont finalement été réduits à néant 
alors que les Three Lions ont vu 55 ans de blessure 
se prolonger jusqu’à la Coupe du monde de l’année 
prochaine au Qatar. It’s coming home ? Toujours 
pas. Mais ça n’est jamais passé aussi proche...

Jack Grealish l’assure... il voulait tirer un pénalty 
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En Bref...Un parc à thème éphémère dédié aux 
Pokémon va ouvrir à Tokyo

La première école construite par impression 3D 
a ouvert ses portes au Malawi

Conçu par Thales, l’UAS100 
vient de réaliser son premier 
vol. Il sera capable d’opérer 
dans un rayon supérieur à 100 
km grâce à son système de 
propulsion hybride.
Mis à part pour les drones 

militaires qui sont en réalité 
de véritables avions sans 
pilote, l’autonomie reste le 
problème majeur des drones 
civils. Les labos de recherche 
et les entreprises tentent 
d’étendre la durée du vol avec 
des motorisations hybrides. 
C’est par exemple le cas avec 
l’Hybrix 2.1 de Quatenium, 
un drone quadrirotor qui a 
pu rester en l’air 10 heures et 
14 minutes. Une autonomie 
dont l’intérêt reste discutable 
puisque l’aéronef s’est contenté 
d’un vol stationnaire. Chez le 
Français Thales en revanche, 
c’est à la recherche d’un rayon 
d’action conséquent que les 
scientifiques ont planché.
Dernièrement, ils sont 

parvenus, et avec succès, 
à faire voler leur prototype 
UAS100. Thales affirme qu’il 
sera capable de voler sur une 
distance supérieure à 100 km. À 
terme, le drone disposera d’une 
envergure de 5,40 mètres, mais 
pour le moment, le prototype 
testé est à l’échelle 1/2. Ses 
longues ailes sont dotées de 
winglets aux extrémités, d’une 
triple queue avec à l’arrière 
trois plans verticaux, dont deux 
dérives. La motorisation est 
placée à l’avant en hauteur. On 
trouve ainsi en haut des mats 
deux moteurs électriques sur 
les deux poutres extérieures 
et sur le fuselage principal un 
moteur thermique.
En plus de l’autonomie, l’autre 

problématique des drones, 
c’est la perte de signal et les 
interférences. Un souci que 
Thales affirme avoir solutionné 
avec un système de navigation 
pouvant lui permettre d’évoluer 
dans des environnements à 
fortes perturbations, voire 
brouillés. Constitué de 
carbone, le drone a été réalisé 
en partenariat avec Issoire 
Aviation, un avionneur français 
pionnier dans la construction 
d’avions en structure 100 
% carbone (Lionceau, Lion, 
Simba). La start-up Hionos a 
réalisé le logiciel de navigation 
autonome pour l’aéronef. 

Le premier parc à 
thème Pokémon 
ouvrira bientôt ses 

portes non loin de Tokyo. 
The Pokémon Company a 
annoncé l’ouverture d’un 
parc naturel de plus de 4.600 
mètres carrés qui offrira de 
nombreuses promenades 
pour les maîtres Pokémon 
mais aussi les amoureux de la 
nature.
Les propriétaires des lieux 

ont choisi de prioriser la 
nature en conservant des 
environnements naturels 
dans lesquels ils sont venus 
installer de petites figurines 
à l’effigie des Pokémon, 
créées à partir d’éléments 
naturels tels que des glands, 
des brindilles ou des 
feuilles. Pour les repérer 

dans la nature, il faudra être 
attentif. La plupart sont très 
subtilement intégrés aux 
décors.

Pour des promenades 
paisibles

L’environnement choisi 
se situe dans une vallée 
boisée, dans laquelle les 
visiteurs pourront également 
croiser la faune locale et la 
photographier, selon leur 

humeur.

On est donc très loin des 

parcs d’attractions de Disney 

ou même du nouveau parc 

à thème Nintendo au Japon. 

The Pokémon Company a 

créé un véritable parcours 

nature qui privilégie la 

découverte et la sortie en 

famille.

Malgré les restrictions 

locales, le parc ouvrira ses 

portes le 17 juillet prochain. 

Les propriétaires des lieux 

avertissent les visiteurs : le 

Pokémon Wonder devrait 

normalement fermer ses 

portes en avril 2022, pour 

redevenir un simple lieu de 

promenade.

La première école 
imprimée en 3D a vu 
le jour au Malawi, 

grâce à la société danoise 
Cobod qui a fourni les 
imprimantes nécessaires au 
projet de la filiale 14Trees, qui 
vise à accélérer la production 
et la commercialisation de 
technologies de logement 
abordables à l’échelle 
mondiale.
« Je suis très fier de la façon 

dont nos collègues de 14Trees 
ont déployé une technologie 
d’impression 3D de pointe 
pour répondre à un besoin 
d’infrastructure si essentiel. 
Maintenant que nous avons 
prouvé la pertinence du 
concept au Malawi, nous 
sommes impatients d’étendre 
cette technologie à toute la 
région, avec des projets déjà 
en préparation au Kenya et 
au Zimbabwe », a déclaré 
Miljan Gutovic, responsable 
de la région d´Europe, du 
Moyen-Orient et d’Afrique 
du groupe LafargeHolcim, 
impliqué dans le projet.
Le Malawi manque 

sevèrement d’écoles
Selon l’Uniced, le Malawi 

souffre d’un manque flagrant 
d’établissements scolaires. 

La technologie d’impression 
3D pourrait permettre de 
construire rapidement les 
36.000 salles de classe 
nécessaires. Avec les 
méthodes de constructions 
habituelles, mettre sur pied 
toutes ces écoles demanderait 
70 ans contre seulement 10 
ans avec l’impression 3D.
Cette technologie toujours 

plus répandue a permis de 
construire la première école 
imprimée en 3D au monde 
en seulement 18 heures. « 
Je suis très impressionnée 

par le nouveau bâtiment 
– sa durabilité et sa 
conception offrent l’espace 
et les installations dont les 
élèves ne disposaient pas 
auparavant. Cette école 
attirera davantage d’élèves, 
et ceux qui l’avaient quittée 
reprendront leurs études », 
a déclaré Juliana Kuphanga 
Chikandila, conseillère 
en éducation primaire et 
représentante du directeur de 
l’éducation, de la jeunesse et 
des sports au Malawi.
14trees souhaite promouvoir 

de nouvelles méthodes de 
construction respectueuse 
de l’environnement, à faible 
émission de carbone. En 
utilisant l’impression 3D 
pour mettre sur pied cette 
école au Malawi, la société 
a réduit son empreinte 
écologique de plus de 50 % 
par rapport aux méthodes de 
construction traditionnelles. 
D’autres écoles imprimées 
en 3D devraient voir le jour 
en Afrique dans un avenir 
proche.
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Rapide et facile à 
cuisiner, la viande 
rouge s’invite à presque 

tous nos repas. Pourtant, pour 
ne pas mettre notre santé 
en péril, elle ne devrait pas 
figurer plus de deux ou trois 
fois par semaine à nos menus.
Un risque accru de maladies 
cardiovasculaires et de cancers
Selon plusieurs études, la 
consommation de viande 
rouge augmenterait de 24 
% le risque de cancer du 
côlon et de 20 à 60 % ceux 
de l’œsophage, du foie, du 
pancréas ou du poumon.
Entre cancers et maladies 
cardiovasculaires, le risque 
global pour les grands 
consommateurs de viande 
rouge d’être victimes de l’une 
de ces maladies est majoré 
de 31 % pour les hommes et 
de 36 % pour les femmes.
Les charcuteries sont aussi 
concernées : une ration 

quotidienne comprise entre 
50 et 80 g accroît le risque de 
décès de 9 %, de 21 % pour une 
portion comprise entre 80 et 
160 g (source 1). Aujourd’hui, 
la majorité des scientifiques 
s’accorde à dire que des 
milliers de décès prématurés 
pourraient être évités si les 
gens mangeaient moins de 
viande rouge et de charcuterie.
Des liens biologiques 

découverts entre la viande 
rouge et le cancer colorectal
La charcuterie et les viandes 
rouges sont directement 
associés à une augmentation 
du risque de cancer colorectal, 
mais si les ressorts biologiques 
de cet effet délétère ont en 
partie été élucidés par des 
chercheurs ils ne l’étaient pas 
totalement. C’est désormais le 
cas, comme l’expliquentdes 

scientifiques du Dana-Farber 
Cancer Institutedont l’étude 
est parue en juin 2021 dans 
la revue Cancer Discovery. 
Celle-ci révèle qu’il existe des 
caractéristiques spécifiques des 
dommages causés sur l’ADN 
par un régime alimentaire 
très riche en viande rouge.
Les chercheurs ont séquencé 
l’ADN de 900 patients atteints 
d’un cancer colorectal. Les 
résultats ont révélé la présence 
d’un type de dommage 
de l’ADN spécifique, qui 
n’avait jamais été identifiée 
auparavant, portant le nom 
d’alkylation. Cette mutation 
était significativement 
associée à la consommation 
de viande rouge, transformée 
et non transformée, avant 
le diagnostic de cancer 
du patient, mais pas à la 
consommation de volaille, 
de poisson ou à d’autres 
facteurs liés au mode de vie.

Elle était également associée 
à la survie des patients : ceux 
dont les tumeurs cancéreuses 
présentaient les niveaux les 
plus élevés de dommages par 
alkylation présentaient un 
risque de décès lié au cancer 
colorectal 47% plus élevé. 
Quant à son origine, les 
chercheurs estiment qu’vec 
« la viande rouge, il y a des 
composés chimiques qui 
peuvent causer une alkylation. 
» Ces composés peuvent 
être fabriqués à partir du fer 
(abondant dans la viande 
rouge) et des nitrates (présents 
dans la viande transformée). 
Ils indiquent toutefois que 
les niveaux les plus élevés 
de dommages n’ont été 
observés que chez les patients 
mangeant en moyenne 
plus de 150 grammes de 
viande rouge par jour.

VIANDE ROUGE : 

quels risques quand on en consomme trop ?

À l’approche des vacances, 
les compléments 
alimentaires destinés à 

préparer sa peau au soleil, à activer 
le bronzage ou à éviter un coup de 
soleil envahissent les rayons des 
pharmacies et des parapharmacies. 
Qu’attendre des gélules solaires 
et comment les utiliser ? 
Les premiers rayons du soleil sur une 
peau mal protégée ne pardonnent 
pas. C’est souvent le coup de soleil ! 
S’aider d’un complément alimentaire 
pour “préparer” sa peau est donc 
tentant, tout comme la promesse 
d’activer plus rapidement le 
bronzage ou de le prolonger au retour 
des vacances. Mais que trouve-t-on 
réellement dans ces produits solaires, 
et sont-il vraiment efficaces ? 
Que contient une gélule solaire et 

comment bien la choisir ?
Les gélules solaires sont des 
compléments alimentaires destinés à 
préparer et à accélérer le bronzage. 
Elles renferment des caroténoïdes 
et d’autres molécules antioxydantes 
comme les vitamines C et E, le 
zinc et le sélénium qui agissent en 
synergie. Parmi les caroténoïdes, 
le bêtacarotène et le lycopène ont 
été les plus évalués. Ils absorbent 
une partie de l’énergie lumineuse 
et procurent aussi l’effet bonne 
mine. Mais attention, ce hâle 
n’est pas protecteur car il n’est 

pas dû à la synthèse de mélanine ! 
En revanche, grâce à leurs propriétés 
antioxydantes, les caroténoïdes 
neutralisent les radicaux libres à 
l’origine des effets néfastes des UV. 
Ils sont employés à des doses d’au 
moins 7 mg par jour ; les autres 
antioxydants à des doses proches 
des valeurs nutritionnelles de 
référence (12 mg de vitamine E, 80 
mg de vitamine C, 10 mg de zinc, 
55 µg de sélénium).  Plus la peau 
est claire, plus on a intérêt à choisir 
des produits avec des formules 
concentrées en antioxydants pour 
augmenter l’action antiradicalaire 
(qui lutte contre les radicaux libres). 
Quelles différences avec les gélules 

autobronzantes ?
Ces gélules pour bronzer 
fonctionnentsur le même principe 
mais avec des concentrations 
plus élevées en caroténoïdes afin 
d’obtenir un effet hâlé – non 
protecteur ! – sans exposition au 
soleil, après 10 à 15 jours de prise.
Quand prendre des gélules solaires ?
Il est conseillé de commencer sa 
cure de capsules solaires 10 à 15 
jours avant de s’exposer, puis de 
continuer pendant les vacances, en 
privilégiant une prise au milieu d’un 
repas riche en graisse pour améliorer 
l’absorption des caroténoïdes. 
La cure dure en principe un mois 
avant de s’exposer au soleil. Le 

reste de l’année, n’hésitez pas à 
vous tourner vers des aliments qui 
préparent votre peau au soleil ! 
Attention à ne pas oublier de 
mettre un produit solaire ! 
Même si l’on a effectué une cure de 
capsules solaires, il est fortement 
recommandé d’appliquer une 
protection solaire afin de protéger sa 
peau des rayons UV et des radicaux 
libres, qui provoquent le stress 
oxydatif causant le vieillissement 
prématuré de la peau. Sous le 
soleil, l’application d’une crème 
solaire 50++ reste indispensable.
• 10 erreurs à 
éviter avec sa crème solaire

Des compléments alimentaires 
bénéfiques en cas de lucite estivale
Les études réalisées en laboratoire, 
chez des personnes soumises à 
des doses contrôlées d’UV, ont 
montré une action bénéfique de 
certains antioxydants pour retarder 
l’apparition d’un coup de soleil, en 
diminuer l’intensité, ou réduire les 
réactions d’hypersensibilité, mais 
au prix de doses importantes et 
prises pendant plusieurs semaines.
Le bémol ? Aucune étude ne 
permet de dire que les capsules 
solaires sont efficaces dans des 
conditions réelles d’exposition. 
« Les études récentes sont assez 
décevantes et pour ma part, je ne les 
recommande plus », rapporte le Dr 

Hervé Dutartre, photodermatologue.
Si son intérêt est discuté pour 
les peaux sans problème, cette 
supplémentation peut néanmoins 
procurer un bénéfice chez des 
femmes sujettes à la lucite estivale 
bénigne. En complément d’une 
crème solaire adaptée, elle semble 
en effet réduire les réactions 
d’intolérance de la peau lors des 
premières expositions. Leur efficacité 
est conditionnée à une exposition 
solaire raisonnable. Justement, 
elles donnent un effet bonne 
mine, même en s’exposant peu !
Gélules solaires : quelles sont les 

précautions d’emploi ?
Attention, il existe des 
précautions d’emploi :
• Certaines références sont 
adaptées à l’enfant mais 

toutes sont contre-indiquées lors 
de la grossesse et de l’allaitement.
• Par ailleurs, le 
bêtacarotène est à éviter si l’on 
fume car certaines études indiquent 
qu’il augmente alors le risque de 
cancer du poumon (source 1).
• « Attention aussi à ne 
pas prendre d’antioxydants au long 
cours ! », alerte le Dr Dutartre. 
Pris pendant près de 8 ans à doses 
élevées, ils pourraient accroître... le 
risque d’apparition de cancer de la 
peau. « Or, ils sont présents dans 
d’autres compléments alimentaires 
», précise le spécialiste. Mieux vaut 
donc ne pas cumuler les gélules 
et se limiter à une cure solaire 
d’un à deux mois dans l’année.

Les gélules solaires sont-elles vraiment efficaces ?
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Ça y est, les vacances 
sont là ! Et après une 
année un peu parti-

culière, le départ en colonie 
de vacances approche pour 
les enfants. Nos conseils 
pour appréhender ce séjour 
avec sérénité.

1/ Choisir un séjour 
adapté à leur âge

S’il s’agit de la première 
colo de votre enfant, et sur-
tout pour les plus jeunes, 
mieux vaut commencer par 
des séjours courts, à savoir 
une semaine au maximum 
avant d’envisager de plus 
longs séjours les prochaines 
fois. Pour trouver LA colo-
nie adaptée à votre enfant, 
vous pouvez consulter le site 
de l’UNOSEL, qui permet 
d’identifier les organismes 
sérieux.

2/ Vous informer pour 
mieux le rassurer

Brochures, réunions d’in-
formations…Pour préparer 

au mieux son séjour, ren-
seignez-vous au maximum 
et faites-lui partager toutes 
les informations sur le lieu, 
l’organisation, et les activités 
prévues.

3/ S’assurer qu’ils soient en 
forme au moment du départ

Pendant ces vacances loin 
de leur maison, les enfants 
ont besoin d’énergie pour 
s’adapter facilement à leur 
nouvel environnement. Sans 
parler des activités qui vont 
rythmer leur quotidien. Pas 
question donc de les lais-
ser partir épuisés. Avant le 
départ, faites-en sorte qu’ils 
dorment suffisamment.

4/ Se préparer à

 la séparation

Souvent, les organisateurs 
de séjours préfèrent évi-
ter que parents et enfants 
ne communiquent par télé-
phone, ou du moins le moins 
possible, et ce pour une rai-

son simple : pour les plus 
jeunes, entendre la voix de 
papa ou maman peut géné-
rer tout à coup un trop plein 
d’émotion qui ne représente 
en rien l’état d’esprit dans 
lequel l’enfant se trouvait 
une seconde avant le coup 
de fil. Mieux vaut donc com-
muniquer par écrit. La bonne 
idée : lui envoyer un petit 
mot réconfortant ou un petit 

colis quelques jours avant le 
départ pour qu’il le trouve à 
son arrivée.

5/ Marquer leurs affaires

Une chambre d’enfant, c’est 
rarement un modèle d’ordre 
et de Feng shui. Alors imagi-
nez un dortoir de colo, avec 
4, 6,8 enfants (ou plus) par 
chambre…Pour l’aider à s’y 
retrouver, marquez chacun 

de ses vêtements et affaires 
de son nom, de ses initiales 
ou d’un signe de votre choix.

6/ Prévoir l’argent de 
poche

La plupart des séjours en-
globent la totalité des dé-
penses, votre enfant n’aura 
donc pas nécessairement 
besoin d’argent. Si vous pré-
voyez de lui remettre une 
somme, même symbolique, 
elle pourra lui permettre 
d’acheter une friandise, une 
carte postale ou un souvenir 
pendant un éventuel temps 
libre. C’est aussi une bonne 
occasion d’apprendre aux 
enfants à gérer leur argent 
de poche. Pour le montant, 
c’est à vous de voir. En cas 
de doute, renseignez-vous 
auprès des organisateurs : ils 
connaissent le programme 
et l’environnement dans le-
quel évoluent les enfants, et 
pourront vous conseiller au 
mieux.

L’ennui favorise la créa-
tivité

S’ennuyer permet de faire 
vagabonder son esprit et 
ainsi développer sa créati-
vité. C’est ce que révèle une 
étude réalisée par des scien-
tifiques britanniques. Ils ont 
proposé à un groupe de par-
ticipants de réaliser des acti-
vités pénibles, comme reco-
pier à la main des numéros 
de téléphone dans un réper-
toire. Les auteurs de l’étude 
leur ont par la suite demandé 
de lister tout ce qu’il était 
possible de faire avec deux 
gobelets. Résultat : les par-
ticipants qui ont écrit tous 
les numéros de téléphone 

trouvaient plus d’idées que 
ceux qui n’ont pas eu à faire 
l’exercice de recopiage.

Par ailleurs, une étude a 
prouvé que les enfants qui ne 
regardaient pas la télévision 
avaient plus d’imagination 
que ceux qui la regardaient 
régulièrement. Grâce au 
poste, ils ne s’ennuient pas 
certes, mais ne développent 
pas leur créativité.

L’ennui pousse à se faire 
des amis

“Les personnes qui s’en-
nuient trouvent que leurs 
actions sont insignifiantes 
; elles sont donc motivées 
pour s’investir dans des 
activités qui ont un sens”, 
explique Wijnand van Til-
burg du département de psy-
chologie de l’université de 
Limerick, en Irlande, à The 
Guardian. Selon l’expert, ce 
sentiment pousse à aller vers 
les autres, à vouloir créer des 
liens relationnels. En outre, 

s’ennuyer aide à sortir de sa 
bulle.

S’ennuyer permet de se 
trouver un hobbie

Dans une étude américaine, 
l’experte Teresa Belton livre 
les témoignages d’écrivains 
qui racontent la façon dont 
l’ennui leur a permis de se 
découvrir un talent particu-
lier. Meera Syal, l’une des 
auteurs, indique qu’elle a 
passé des heures à regarder 
par la fenêtre quand elle était 
petite. Elle a ainsi commen-
cé à écrire très tôt, dans un 
journal, pour s’occuper.

Si votre enfant se plaint 
qu’il s’ennuie, vous pouvez 
lui suggérer de faire un gâ-
teau, d’écrire ou encore de 
lire. Par exemple, réalisez 
avec lui une boîte à idées, 
dans laquelle se trouveront 
des activités écrites sur des 
papiers à piocher au hasard.

Colonie de vacances : 

6 conseils pour préparer le départ de vos enfants

3 bonnes raisons de laisser 
son enfant s’ennuyer pendant 

les vacances
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L’humoriste et 
comédien algérien 
Farid Kessaissia, 

plus connu sous le nom de 

«Farid Rockeur», est décédé, 

lundi à Alger, d’une crise 

cardiaque, à l’âge de 62 ans, 

affirme le ministère de la 
Cuture et des Arts sur sa page 
facebook.
Le défunt a commencé sa 
carrière artistique en 1985 à 
travers le film «Pour l’amour 
de l’Algérie» et a ensuite 

participé à plusieurs œuvres 

comiques, qui ont connu un 

grand succès à la télévision.
Il avait, entre autres, joué 

dans,  «Nass Mellah City», 

«Dejm3i Family», «Hadj 

Lakhdar» et la série «Dar 

Laajeb». Il a également 

participé à certaines 

émissions telles que «Rock 

Dialna» et «Bouzenazel».

L’enterrement du défunt aura 

lieu lundi après la prière d’El-
Asr au cimetière Sefsafa à 
Alger.

La ministre de la Culture et 

des Arts, Wafa Chaâlal, a 

salué, dans un message de 

condoléances, la mémoire 

du défunt, regrettant cette 

«immense perte pour la 

culture algérienne».

Pendant trois 
jours, la Tunisie, 
particulièrement 

Hammamet, sera la capitale 
des Assises internationales 
de la presse francophone. 
Editeurs, journalistes venus 
de 50 pays, patrons de la 
presse écrite et audiovisuelle, 
enseignants, chercheurs, 
se réuniront du 17 au 19 
novembre autour des grandes 
questions qui les préoccupent. 
Le principal axe de cette 
édition met l’accent sur le 
rôle des Femmes, ayant pour 
thème:  « Femmes et pouvoir, 
pouvoir des Femmes».
Ces assises proposent des 
ateliers, des débats et des 
soirées spéciales autour des 
grands thèmes de l’actualité 
nationale et internationale. 
Car l’intérêt est clair: réfléchir, 
débattre, échanger sur ces 
questions qui intéressent 
l’avenir de la communauté, 
voire même celui de la femme.
Cela dit, ce thème choisi n’est 
pas anodin. Il faut comprendre 

qu’au XXIème siècle, les 
femmes occupent plusieurs 
postes à haute responsabilité, 
dont ceux de médecins, pilotes, 
cheffes d’entreprises, cheffes 
de gouvernements et d’Etats. 
Cela n’empêche qu’elles 
demeurent une minorité quand 
on parle « Pouvoir des femmes 
». D’où des questions qui se 
posent: « Le pouvoir est-il 
une affaire d’hommes ? » Ou 
encore existe-t-il un pouvoir 
au féminin? A l’heure où les 
questions de représentations 
féminines occupent le devant 
de la scène mondiale,  l y a de 
plus en plus de voix féminines 
et masculines  dénonçant les 
stéréotypes et les dépréciations 
de l’image des femmes.
En d’autres termes, des 
questions qui nous conduiront 
à des réponses concrètes et 
concises pour décrypter le 
monde d’aujourd’hui; voire 
même anticiper le monde de 
demain!
Une chose est sûre, de telles 
rencontres internationales 

permettront de développer 
les échanges pour trouver les 
meilleures solutions à mettre 
en œuvre.
Il est à noter que cette 

année, l’Union de la Presse 
Francophone sera présente 
comme dans chaque édition.
Rappelons qu’en 2017, l’UPF 
retenait le thème « Médias, 

Investigations, transparence » 
pour ses 46èmes Assises ayant 
eu lieu à Conakry, en Guinée. 
Puis en 2018, l’UPF regroupait 
près de 300 journalistes et 
experts en Arménie. Et ce, en 
parallèle avec le Sommet de la 
Francophonie, autour du thème 
« Médias et migrations».
Et enfin en 2019, avant 
l’apparition de la pandémie, 
l’UPF tenait ses Assises avec 
la participation de près de 450 
journalistes et professionnels 
des médias à Yaoundé 
(Cameroun). Avec pour thème: 
« Journalisme d’émotion, 
journalisme d’information ».
En somme, il s’agit d’un 
espace de dialogue entre les 
deux rives de la Méditerranée. 
Et un événement de la sorte 
sera riche en débats.
Et pour finir comme on 
dit: discutons ensemble de 
journalisme responsable, utile 
et innovant pour un monde 
meilleur!

Le réalisateur et 
scénariste tunisien 
Mehdi Barsaoui vient 

d’annoncer sur sa page 
Facebook qu’il figure dans 
la liste des 101 personnalités 
les plus influentes du cinéma 
arabe établie par l’Arab 
Cinema Center.
En effet, né en 1984 à 
Tunis, Mehdi Barsaoui est 
diplômé en montage de 
l’Institut supérieur des arts 
multimédias de Tunis. Il 
part ensuite en Italie pour 
compléter sa formation et 
sort diplômé du DAMS de 
Bologne.
Outre des documentaires, il 
réalise trois courts métrages 
sélectionnés dans plusieurs 
festivals internationaux où 
ils remportent plusieurs prix. 
Son premier long métrage, « 
Un fils« , entame sa carrière 
internationale en sélection 
officielle à la Mostra de 
Venise 2019, où Sami 
Bouajila a remporté le prix 
du meilleur acteur dans la 
section Orizzonti.
En effet, à cela s’ajoute les 

prix suivants pour ce premier 

long métrage de fiction du 
réalisateur:
Festival international du 

film du Caire 2019 : Arab 
Cinema’s Horizons Award

Festival du film de Hambourg 
2019 : Meilleur film
Kosmorama 2019 : Meilleur 
jeune réalisateur

Lumières 2021 : Meilleur 
acteur pour Sami Bouajila
César 2021 : Meilleur acteur 
pour Sami Bouajila

L’humoriste Farid rockeur 
n’est plus

Juste pour info...

 49èmes Assises internationales de la Presse 
francophone
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L’incontournable 
chanteuse a fait 
de son art un 

combat politique. Accusée de 
corruption en 2017, elle reste 
marquée par cette épreuve.
Lorsque ses doigts se posent 
sur son ardin, le silence se 
fait autour d’elle. Les cordes 
de cette harpe mauritanienne 
sont autant de fils qui relient 
Malouma Mint Meïddah à 
la tradition musicale de son 
pays. Un patrimoine qu’elle 
voit disparaître avec nostalgie. 
Alors, avant qu’il ne s’envole, 
elle l’a capturé en 2016 dans 
un double album, Chants 
populaires traditionnels 
hassani mauritaniens.
Elle y a réuni dix grands 
artistes originaires du Trarza 
(Sud) du Brakna (Sud-Ouest) 
ou encore du Hodh el-Gharbi 
(Est) et du Tagant (Centre). 
Les vingt compositions 
(appelées echouars) choisies, 
tantôt bluesy, rythmées ou 
mélancoliques, suivent les 
modes de la musique maure, 
dont son père, Moktar Ould 
Meïddah, fut l’un des grands 

maîtres.
Dans ses propres créations 
– dont la dernière, Knou, 
est sortie en 2014 –, elle n’a 
jamais cessé de lui rendre 
hommage, tentant même de le 
ressusciter dans ses chansons.

Élue sénatrice
Née en 1960 près de 
Mederdra, dans le Trarza, 
non loin des rives du fleuve 

Sénégal, Malouma a reçu 
cette éducation musicale en 
héritage, dès ses 6 ans. À 
l’âge adulte, très engagée 
aux côtés des femmes, 
cette ancienne griotte a 
combattu les mariages forcés, 
l’exclusion des plus démunis, 
le racisme… Ce qui lui a 
valu pendant de nombreuses 
années d’être marginalisée 

dans les médias. Son combat, 
incarné dans sa poésie, est 
devenu politique.
Engagée aux côtés de son 
grand ami, l’opposant Ahmed 
Ould Daddah (pour qui elle a 
composé une chanson, Habib 
Echaab, « le bien-aimé du 
peuple »), elle a été élue 
sénatrice en 2007.
Après la sortie de son album 
Nour, teinté de blues et de 
sonorités plus pop, la même 
année, cette amoureuse de 
musique classique (elle 
écoute et réécoute Mozart, 
Wagner, Chopin, Beethoven, 
Vivaldi…) a un temps 
délaissé son art pour se 
consacrer à l’organisation 
d’événements au travers de 
sa Fondation Malouma pour 
la culture, le patrimoine et 
les arts. Moutribat el-Chaab, 
« l’artiste du peuple », avait 
notamment imaginé La 
Grande rencontre, une nuit 
de concerts où elle avait réuni 
des musiciens mauritaniens 
de tous horizons.

Grande tristesse
Mais depuis 2017 et « l’affaire 

Mohamed Ould Ghadda », 
du nom d’un parlementaire 
accusé de corruption, 
Malouma l’insoumise est 
gagnée par la tristesse. Mise 
en cause parce qu’elle aurait 
accepté de l’argent pour 
rejeter le projet de réforme 
constitutionnelle voulu par le 
président d’alors, Mohamed 
Ould Abdelaziz, – finalement 
adopté –, elle a perdu son 
poste et évité la prison de 
justesse.
Placée sous contrôle judiciaire, 
elle était privée jusqu’au 
mois de mai dernier de son 
passeport. Elle a dû renoncer 
aux tournées internationales, 
elle qui s’est produite aux 
États-Unis, en Égypte ou 
encore en Arabie saoudite. « 
On m’a enchaînée avec des 
mensonges ! s’émeut-elle. 
Mon nom a été gâté, mon 
honneur blessé, toute ma vie 
a été touchée. » Ses doigts 
continuent de faire vibrer son 
ardin quand, à cet instant, elle 
fait résonner sa voix dans une 
grande mélancolie.

À travers «Lingui, 
les liens sacrés», 
le scénariste et 

réalisateur Mahamet-Saleh 
Haroun rend hommage 
aux femmes tchadiennes 
marginalisées. Dans son film, 
Amina, une mère célibataire, 
déjà traitée en paria, voit son 
monde s’écrouler lorsque sa 
fille Maria, alors âgée de 15 
ans, lui annonce sa grossesse. 
Présenté en compétition au 
Festival de Cannes, le film a 
reçu un accueil chaleureux.
«C’est vraiment très plaisant 
d’être ici et de constater que 
les gens, après la projection, 
ont été énormément touchés 
par cette histoire», commente 
le réalisateur. «Je suis un peu 
comme sur un petit nuage».
Avec ce rôle poignant, et en 
étant l’une des rares femmes 
comédienne au Tchad, 
Achouackh Souleyman 
continue de tracer sa carrière. 
L’actrice espère que l’histoire 
de ces deux femmes donnera 

du courage à celles qui en ont 
besoin.
«Je suis la première que ce 
film a déjà aidée parce que je 
fume dans le film et je fume 
dans la vraie vie, mais je le 
cache encore. Et j’ai 39 ans. 
Je ne dis pas que toutes les 
femmes devraient fumer, mais 
il est important de pouvoir à un 
moment donné être soi-même 
pour faire mieux et bien dans 
votre vie. Et je pense que c’est 
ce que ce film va apporter, 
que les gens sachent que l’on 
peut être soi-même et que ce 
n’est pas grave si ce n’est pas 
parfait.»
Dans le film, cette grossesse, 

Maria n’en veut pas et décide 
d’avorter illégalement. Anima 
ne peut que comprendre ce que 
sa fille traverse, sa maternité 
étant la cause de sa mise à 
l’écart de la société.
Mahamet-Saleh Haroun 
souhaite organiser une 
projection de son film 
uniquement réservée aux 
femmes au Tchad. Dans ce 
contexte, il espère que les 
femmes se sentiront libres 
de parler de leurs problèmes 
intimes. «Parce que sinon, je 
veux dire, la tradition ne les 
laisse pas parler de problèmes 
intimes si je suis là.»

Mauritanie : 

Malouma, la diva mélancolique

Juste pour info... Citations...
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Stephen Dorff ne mâche 
vraiment pas ses mots 
lorsqu’il s’agit des 

films de Marvel. Pour l’ac-
teur, qui s’est pourtant illustré 
dans Blade, le tout premier 
métrage coproduit par les 
studios en 1998, les récents 
blockbusters du géant du 
divertissement sont catastro-
phiques. Alors il ne faudra pas 
s’étonner si Stephen Dorff est 
aussi dur avec Black Widow, 
dernier né du MCU porté par 
Scarlett Johansson.
« Je cherche encore à déni-
cher les bons projets, parce 
que je ne veux pas être dans 
Black Widow. C’est bon à 
mettre à la poubelle pour moi 
», a lâché Stephen Dorff à 
The Independent. « Ça res-
semble à un mauvais jeu vi-
déo. J’ai honte pour ces gens. 
J’ai honte pour Scarlett ! Je 
suis sûr qu’elle a été payée 

cinq ou sept millions, mais je 
me sens gêné pour elle. »
Et si le comédien est aussi 
grinçant à l’égard des produc-
tions Marvel, c’est qu’il rêve 
de grand cinéma plus que de 
millions de dollars.
Un nouveau Kubrick
« Je ne veux pas être dans 
ces films. Vraiment pas. Vous 
avez des acteurs qui n’ont pas 
la moindre idée de ce qu’ils 
font. Vous avez des réalisa-
teurs qui n’ont pas la moindre 
idée de ce qu’ils font. Nous 
sommes tous dans ces petites 
boîtes sur les plateformes de 
streaming. Télévision, ciné-
ma – ce n’est plus qu’un gros 
bordel de contenus mainte-
nant », déplore l’acteur. Et de 
conclure : « Je vais trouver 
ce réalisateur débutant qui va 
être le prochain Kubrick et je 
jouerai pour lui à la place. »

Alors que le public 
reprend tout juste 
son souffle après la 

diffusion de la saison 2 de 
Lupin, Netflix entend battre 
le fer tant qu’il est chaud. Une 
troisième saison est en prépa-
ration et Omar Sy a d’ailleurs 
confirmé à Entertainment 
Weekly que l’écriture avait 

commencé. L’acteur a même 
accepté d’aborder les pistes 
envisagées pour le futur de 
son personnage et de la série.
Pour commencer, la pro-
chaine saison devrait amener 
de nouveaux protagonistes et, 
pourquoi pas, de nouveaux 
complices pour le gentleman 
cambrioleur. « Quand vous 

lisez les livres, Lupin a beau-
coup de complices. Mais dans 
la série il n’en a qu’un, Benja-
min. Or, il a besoin des gens, 
c’est pour ça qu’il les engage, 
comme avec Philippe Cour-
bet. […] Et je pense que ça 
sera plus intéressant d’avoir 
un jour, peut-être, un gros cas-
ting avec beaucoup de monde. 
Parce que le fait est qu’en 
étant juste le cerveau, vous 
ne pouvez pas tout faire vous-
même, vous avez besoin des 
autres. C’est aussi l’un de ses 
talents, de se rallier des gens. 
C’était vraiment cool de jouer 
avec ça. Je pense que c’est un 
bon aspect de Lupin.»
Où se déroulera la saison 3?
Autre interrogation de taille, 
où se déroulera la troisième 
saison de Lupin ? A la fin de 
la saison 2, et sans divulgâ-
cher son dénouement, le per-
sonnage d’Omar Sy décide de 
disparaître et de prendre ses 

distances avec sa famille. Ce 
qui pourrait vouloir dire que 
la prochaine saison ne se tien-
dra pas forcément dans le dé-
cor parisien qui participe tant 
au charme des deux premières 
saisons. Bien évidemment, la 
star n’a pas pipé mot du décor 
de ses prochaines aventures. 
« Je sais exactement où il va 
aller, mais je vous laisse y 

penser », a-t-il lancé en riant.
Peut-être que l’indice se 
trouve dans les livres de Mau-
rice Leblanc qui a fait voyager 
son gentleman cambrioleur en 
dehors de la capitale et lui a 
même permis de rencontrer 
un détective anglais du nom 
de Herlock Sholmes. Voilà de 
quoi patienter en attendant la 
saison 3.

Il y a – au moins – un vo-
leur à Cannes. L’actrice 
Jodie Turner-Smith s’est 

fait dérober des bijoux très 
précieux en fin de semaine 
dernière, d’après Variety. La 
publication affirme que la 
star était en train de prendre 
son petit-déjeuner à l’hôtel 
Marriott, vendredi, quand des 
cambrioleurs sont entrés dans 
sa chambre et se sont empa-
rés de bijoux qui valaient 
plusieurs dizaines de milliers 
d’euros.
Pire : la star se serait égale-
ment fait voler un objet qui 
n’a pas de prix, puisqu’il 
s’agit de l’alliance de sa mère. 
La star, maman d’une petite 
fille d’un an, qui est avec elle 
sur la Croisette, a donc été 
transférée du Marriott au Ma-
jestic, alors que la police en-
quête sur ce vol. Aucun signe 
d’effraction n’a été constaté 
dans la chambre, qui s’ouvre 
avec une carte magnétique.
Au mauvais endroit au mau-
vais moment
D’après la publication, Jodie 
Turner-Smith aurait pu être 
prise pour cible après être 
apparue la veille à la pre-
mière d’After Yang avec des 
bijoux Gucci hors de prix. 
Les voleurs étaient apparem-

ment mal renseignés puisque, 
comme c’est l’usage dans ce 
genre de circonstances, les 
bijoux sont immédiatement 
rendus après avoir été portés 
pour les photos, projection et 
conférence de presse.
Ce dimanche, la star, qui 
devait quitter Cannes dans la 
journée, a fait une référence 
subtile à cet événement sans 
doute traumatisant, en postant 
sur Twitter : « Je ne pensais 
pas que j’allais passer deux 

heures et demie au poste de 
police pour mon dernier jour 
à Cannes, mais voilà, on en 
est là ».
La police de Cannes n’a pas 
fait le moindre commentaire 
sur l’affaire mais les agents 
de Jodie Turner-Smith ont 
confirmé que l’actrice avait 
effectivement passé plusieurs 
heures face à la police pour 
donner tous les détails sur ce 
vol.

« Lupin » : Omar Sy confirme que l’écriture de la saison 
3 a commencé

Jodie Turner-Smith s’est fait voler 
des bijoux à Cannes

Info Star...



CONSTANTINE :

16 victimes de l’accident d’Oued Ouarzeg inhumés 
au cimetière de Hamma Bouziane

ANNABA / AFFAIRE ASFERTRADE ET  Z-M

 La justice condamne le PDG , la DRH et deux autres 
accusés a deux ans de prison ferme 
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Seize (16) victimes de 
l’accident de la circulation 
survenu, vendredi dernier 

, dans la wilaya de Constantine, 
suite à une collision entre un 
bus de transport de voyageurs 
et un camion-remorque, ont 
été inhumées samedi, dans le 
recueillement, au cimetière de 
Zouitna dans la commune de 
Hamma Bouziane.
L’enterrement a eu lieu en 

présence des autorités locales, 
civiles et militaires, et une foule 
nombreuse de proches et de 
citoyens venus accompagner les 
victimes à leur dernière demeure.
Le chef de l’exécutif local, 
Ahmed Abdelhafid Saci, a 
présenté les condoléances au 
nom de l’Etat aux familles des 
victimes de ce drame, réitérant 
l’appel à la prudence sur les 
routes pour éviter les accidents 

qui endeuillent des familles 
entières.
Pour rappel, ce tragique accident 
s’est produit, vendredi soir, à 
19h47 au lieu-dit Oued Ouarzeg, 
dans la commune de Beni 
H’midene sur la RN 27 reliant les 
wilayas de Constantine et Jijel, 
faisant 18 morts (11 femmes, 
6 enfants et un homme) et 11 
blessés, selon le dernier bilan de 
la Gendarmerie nationale.

Finalement , après un 
long procès devant les 
tribunaux la justice a 

rendu son verdict le 11 juillet 
dans l’affaire Asfertrade et 
Z-M   , qui a vécu plusieurs 
audiences et beaucoup de 
suspens , en condamnant  le 
PDG  d’asfertrade  ‘’NA’’ et a 
la DRH ‘’M.H’’ , ainsi que les 
propriétaires de l’entreprise 
prestataire LG transport 
Djamel Eddine Ghimouz et 
Chawki Loucif   de 2 ans de 
prison ferme  et une amende de 

200.000DA  pour chacun des 
mis en cause .
Asfertrade , filiale d’asmidal 
était poursuivie et accusée 
par l’opérateur économique 
privé zakaria motrani  dont 
l’entreprise avait été écartée ‘’ 
abusivement ‘’  d’un marché 
public de transport d’engrais 
, au profit d’une autre société 
appartenant  a un certain 
Djamel Eddine Ghimouz  ex 
cadre dirigeant  a asfertrade 
même .ce qui a poussé le 
Procureur a demandé lors 
de l’audience du 4 juillet 

une peine de 5 ans de prison 
ferme à  l’encontre de chacun 
des 4 accusés sous les chefs 
d’accusation de octroi d’indus 
avantages a des tiers dans le 
cadre de marchés publics , 
abus de fonction, non respect 
des dispositions et  procédures 
légales d’attribution des 
marchés publics.
Le juge Mohamed Derbal  
étant arrivé a la meme  
conclusion  que le Procureur 
, après examen des pièces 
a  conviction  a charge des 
dossiers , à l’encontre  des 

2 dirigeants d’asfertrade et 
des 2 autres propriétaires de 
l’entreprise LG transport ; a 
prononcé finalement le verdict 
de 2 ans de prison ferme pour 
l’ensemble des 4 accusés .En 
outre les 2 cadres dirigeants 
impliqués  dans cette affaire 
sont interdits d’exercer 
pendant 5 ans toute activité 
professionnelle en relation 
avec cette fonction .
Toute la  plaidoirie des avocats 
de la défense , axée sur 
l’argument du conflit d’intérêt 
, en avançant , que le plaignant 

a décidé de se lancer dans la 
même activité que aspfertrade 
dans le conditionnement et 
la distribution des engrais , a 
était  jugé non convaincante  
par la justice qui a estimé , cet 
argument non significatif dans 
le droit. Pour les avocats de la 
victime , la justice a finalement 
triomphé .Le plaignant  ‘Z-M’ 
n’a pas hésité a déclaré rapporte 
sa défense  qu’il rend hommage 
a la justice a Annaba  qui l’a 
rétablit dans ses droits et la 
presse également qui a dénoncé 
la première cette affaire qui a 

Moins de 48 heures après 
les terribles accidents 
de Constantine et Bordj 

Badji, qui ont fait 27 victimes, 
un autre sinistre de la route s’est 
produit dans la nuit de samedi à 
dimanche dans la vallée du M’zab, 
faisant 9 morts et 32 blessés, selon 
un bilan provisoire des secouristes.
Les circonstances de cet effroyable 
drame de la route, qui endeuille 
une fois encore des familles 
algériennes, ne sont pas encore 
connues pour l’instant, une enquête 

des services de sécurité compétents 
étant ouverte.
Selon les services de la protection 
civile qui a dépêché sur place ses 
équipes de secouristes, le sinistre 
s’est produit dans la nuit de samedi 
à dimanche à une cinquantaine de 
km de la ville de Ghardaia, et, plus 
exactement sur le tronçon de la 
route de contournement de la vallée 
du M’Zab, sur la route nationale 
N.1.
Là encore, l’accident s’est produit 
entre un bus de transport de 

voyageurs, effectuant la liaison 
El Menea et Alger, et un véhicule 
lourd, un camion de transport de 
pastèques.
Vendredi soir, rappelle t-on, un 
tragique accident de la circulation 

qui a eu lieu au lieu-dit Oued 
Ouarzeg, dans la commune de Beni 
H’midene sur la RN 27 reliant les 
wilayas de Constantine et Jijel, a 
fait 18 morts (11 femmes, 6 enfants 
et un homme) et 11 blessés, selon un 
bilan de la Gendarmerie nationale.
Dans la même journée à Bordj 
Badji Mokhtar, une collision entre 
un véhicule 4x4 et un camion a fait 
9 morts, et plusieurs blessés.
Ces accidents de la route rappellent 
notamment celui du 31 décembre 
2020 lorsque 21 personnes étaient 

mortes dans un terrible accident de 
la route à Tamanrasset. La hausse 
du nombre de sinistres mettant 
en cause des véhicules de gros 
tonnage est quant à elle devenue 
préoccupante, selon des experts des 
assurances.
Et, comme si les leçons ne sont pas 
apprises, un autre drame, celui de 
ce samedi matin dans la couronne 
urbaine de Ghardaïa, dans la vallée 
du M’zab, vient encore endeuiller 
des familles algériennes en cette 
période de vacances.

S’exprimant, dimanche 
sur les ondes de la 
Radio nationale, le sous 

directeur de la prévention et de 
la sécurité routière à la DGSN, 
Rachid Ghezli, s’est appesanti sur 
l’ampleur du fléau.
L’officier de police assène des 
chiffres, toujours en hausse, et 
qui font froid dans le dos,  faisant 

état  d’une moyenne «de plus de 
4000 décès en une année» dira- 
t- il ; ajoutant qu’en six mois les 
accidents de la route ont fait  2000 
morts. Soit «l’équivalent d’un 
village décimé», a- t- il déploré.
Aussi, Rachid Ghezli estime- 
t- il impérieux de procéder 
à la modification la loi de la 
prévention et de sécurité routière 

et revoir, ainsi, le code de la route 
; jugeant que les modifications 
déjà apportées «s’avèrent 
insuffisantes».
Il explique «que la Loi- cadre, 
014 doit être revue, raison 
pour laquelle une commission, 
du ministère de la justice, est  
entrain d’étudier la refonte de 
cette loi et une introduction des 

modifications pour l’actualiser 
avec le contexte actuelle et les 
impératifs en matière de sécurité 
routière» a- t- il révélé.
Pour le commissaire Ghezli, 
«le vrai problème réside dans le 
comportement du conducteur et 
la formation est très importante 
dans ce domaine-là ».
D’où les recommandation- phare  

de son département à introduire  
le multimédias dans l’obtention 
du permis de conduire.
«C’est très important, il faut que 
le conducteur de demain sache 
ce que c’est un accident. Pour 
cela, il doit vivre une situation de 
simulation qui lui permettra de 
connaitre réellement les dangers 
de la route», conclura- t- il.

Un autre drame à Ghardaïa endeuille des familles

HÉCATOMBE EFFRÉNÉE SUR LES ROUTES EN ALGÉRIE :

2000 morts en six mois , des mesures à revoir en urgence
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